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GLOBAL 
FAO: Indice de Precios Alimentos La carne: excepción en la tendencia general a la baja 

6 de abril de 2017, Roma Los precios mundiales de los alimentos bajan en marzo por el descenso del 
azúcar y los aceites vegetales 
Las primeras previsiones para 2017 apuntan a abundantes cosechas de cereales, a pesar de que muchos 
agricultores se pasen a otros cultivos 
- Los precios mundiales de los alimentos supervisados por la FAO bajaron en marzo, en un contexto de 
amplia disponibilidad de suministros y expectativas de cosechas abundantes.  
El índice de precios de los alimentos de la FAO tuvo una media de casi 171 puntos en marzo, marcando 
un descenso del 2,8 por ciento respecto al mes anterior, aunque permanecía un 13,4 por ciento por 
encima de su nivel de un año antes.  
El índice de precios de los alimentos de la FAO es un índice ponderado en base a los intercambios 
comerciales que hace el seguimiento de los precios internacionales de los cinco grupos principales de 
alimentos básicos.  
La FAO presentó hoy también su primera previsión para este año sobre la oferta y la demanda mundial de 
cereales, confiando en que sea “otra temporada de relativa tranquilidad en los mercados”, con unos 
inventarios de cereales que se mantienen en niveles casi récord. 
El índice de precios de los cereales de la FAO disminuyó un 1,8 por ciento con respecto a febrero, 
arrastrado por el trigo y el maíz, y se encuentra ahora básicamente igual respecto a su nivel de marzo de 
2016. 
El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO fue en marzo un 6,2 por ciento más bajo. Las 
cotizaciones de aceite de palma y de aceite de suelo cayeron este mes al mejorar las previsiones de 
producción, mientras que las de los aceites de colza y girasol disminuyeron igualmente debido a una 
mayor disponibilidad de la prevista.  
El índice de precios del azúcar de la FAO disminuyó un 10,9 por ciento, llegando a su nivel más bajo 
desde mayo de 2016, debido a la débil demanda de importaciones y a las expectativas de la llegada a los 
mercados mundiales de abundantes suministros de Brasil, resultado de las buenas cosechas y un menor 
consumo interno de la producción de bioetanol.  
Los amplios suministros de leche llevaron a una disminución mensual del 2,3 por ciento en el índice de 
precios de los productos lácteos de la FAO, que, sin embargo, se mantuvo muy por encima del nivel de 
hace un año.  
El índice de precios de la carne de la FAO subió por su parte un 0,7 por ciento, impulsado por la fuerte 
demanda de importaciones de Asia de carne de bovino y porcino.  
 
Primeras previsiones de la FAO para los mercados de cereales en 2017/18  

La producción mundial de cereales en 2017 se proyecta en 2 597 millones de toneladas, apenas 9 
millones de toneladas menos que el récord alcanzado en 2016, según la última Nota informativa de la 
FAO sobre la oferta y la demanda de cereales 
 Las primeras previsiones de la FAO para la temporada dependerán de las condiciones climáticas en los 
próximos meses y de la decisión de los agricultores sobre los cultivos que plantarán, que variará en 
función de los precios en el mercado.  
La ligera disminución prevista en relación a 2016 se debe a la anunciada reducción de la producción 
mundial de trigo, que ahora se espera caiga un 2,7 por ciento en 2017, con 740 millones de toneladas, 
debido principalmente a los recortes en la siembra inducidos por los precios en Australia, Canadá y 
Estados Unidos. 
Por el contrario, se espera –aún de forma provisional- que la producción total de cereales secundarios en 
2017 alcance un nuevo nivel récord, con1 353 millones de toneladas, gracias a un aumento de la 
producción en Brasil y Argentina y al repunte en Sudáfrica, tras la sequía del año pasado. 
Se prevé que la producción mundial de arroz crezca un 1,0 por ciento, hasta los 504 millones de 
toneladas, ya que el aumento de las plantaciones en India e Indonesia, junto con mayores rendimientos 
en Brasil y China, deberían compensar con creces los descensos en otros lugares, entre los que se 
incluye Sri Lanka. 
Utilización e inventarios de cereales 
Está previsto que la utilización mundial de cereales crezca tan sólo un 0,8 por ciento en 2017, para 
situarse en 2 597 millones de toneladas. La desaceleración respecto al ritmo del 2,2 por ciento del año 
pasado refleja un crecimiento más lento en el uso de cereales para piensos, así como para 
biocombustibles como el etanol. 
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Tras examinar las previsiones de producción y consumo, el pronóstico inicial de la FAO para las 
existencias mundiales de cereales al cierre de la campaña 2017/18 es de 680 millones de toneladas. Se 
trata de sólo 2 millones de toneladas menos respecto a la temporada anterior y deja la relación mundial 
entre las existencias de cereales y su utilización en un nivel adecuado del 25,4 por ciento. 
Paralelamente, se espera que las existencias de trigo aumenten un 2,5 por ciento hasta un nuevo máximo 
de 246,6 millones de toneladas, mientras que las de maíz caigan posiblemente un 4 por ciento, quedando 
en 207 millones de toneladas, debido a sustanciales reducciones en China y los Estados Unidos. Por 
último, se prevé que los inventarios mundiales de arroz permanezcan en general estables, con 170 
millones de toneladas. 

 
BRASIL 
Mercado de hacienda: dificultad para establecer valores de referencia. Consumo más afectado que 
la exportación 

Sexta-feira, 7 de abril de 2017 A ampla variação nos preços ofertados pelos frigoríficos ainda é uma 
realidade no mercado, principalmente em São Paulo.  
A diferença entre o menor e o maior valor ofertado pelos frigoríficos no estado chega a R$7,00/@, o que 
deixa o mercado sem uma referência bem definida de preços. 
As escalas de abate estão curtas na ampla maioria dos casos, variando, nestas situações, de um a quatro 
dias. 
Isto reflete a tentativa de manter os estoques enxutos, em resposta à situação de mercado das últimas 
semanas. 
A turbulência de mercado foi amplificada pelo “retorno” do Funrural. A grande maioria dos frigoríficos 
consultados já trabalha com o desconto do valor (2,3%) sobre os preços ofertados ao pecuarista. 
A baixa movimentação no mercado do boi e a pouca disposição do produtor em vender são fatos ainda 
presentes. 
 
Boi: mercado interno fraco; externo reage 
Fonte: Cepea 7 de abril de 2017 - Volume de carne bovina exportada pelo Brasil aumentou 24% de 
fevereiro para março 
Pouco mais de duas semanas após a deflagração da operação Carne Fraca, da Polícia Federal, observa-
se que os impactos no mercado pecuário têm sido mais intensos no contexto interno do que no externo, 
de acordo com pesquisas do Cepea. Na primeira quinzena de março, os preços do boi gordo e da carne já 
estavam enfraquecidos no mercado brasileiro, mas o movimento de baixa acabou sendo intensificado 
após a divulgação da operação. 
O Indicador do boi gordo ESALQ/BM&FBovespa (São Paulo) acumulou recuo de 3,72% em março (de 24 
de fevereiro a 31 de março). Entre 29 de março e 5 de abril, especificamente, o Indicador caiu 5,5%, a R$ 
133,98 nessa quarta-feira, 5. Já quanto ao mercado internacional, segundo pesquisadores do Cepea, 
ainda que a operação tenha causado embargos temporários por parte de importantes compradores 
externos, o volume de carne bovina exportada pelo Brasil aumentou 24% de fevereiro para março, 
segundo dados da Secex. 
 
Menores exportaciones de carnes bovinas frescas en marzo 

Quinta-feira, 6 de abril de 2017 - Segundo dados do Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços, 
em março, o Brasil exportou 98,2 mil toneladas de carne bovina in natura, com faturamento total de 
US$403,6 milhões. 
A média diária foi de 4,3 mil toneladas embarcadas, uma queda de 15,2% na comparação anual. 
Em relação ao mesmo período do ano passado, o volume exportado foi 11,3% menor. Já em relação a 
fevereiro último, o volume aumentou 23,9%.  
 
Operación Carne Fraca. Resumen 

Crisis tendrá un impacto limitado 

5 de abril de 2017 - Operação trouxe "revés forte e danos adicionais" mas não deve alterar o mercado no 
médio prazo 
A operação Carne Fraca, deflagrada em 17 de março pela Polícia Federal, trouxe um "revés forte e danos 
adicionais" em uma conjuntura já baixista do mercado do boi gordo, mas não deve alterar a estrutura de 
mercado no médio prazo, segundo o analista Gustavo Aguiar, da Scot Consultoria.  
"O cenário de oferta e demanda já apontava para preços em queda, puxado pela recomposição lenta (de 
rebanho) e o consumo em ritmo fraco. A Carne Fraca trouxe um revés forte e danos adicionais a essa 
conjuntura", disse Aguiar durante encontro de confinadores e recriadores da Scot. 
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Dados da consultoria apontam que durante o mês de março o mercado do boi gordo tanto no físico como 
no mercado futuro, para contratos de outubro, recuou uma média de 4%. Desde o pico de abril de 2015, 
quando a arroba do boi foi negociada em R$ 173,60, a queda no preço foi de 15,7%, para R$ 146,34 a 
arroba, já considerando a inflação.  
Segundo Aguiar, a reação do mercado à Carne Fraca foi rápida, porém não evitou estrago no curtíssimo 
prazo. "Devemos levar semanas ou meses para voltar à normalidade. O que vimos na última semana foi 
irracional e não conjuntural", disse. "A queda deve se intensificar no fechamento de abril e isso passará 
para o mercado de reposição, que deve ter queda mais vigorosa que a do boi", emendou. 
Pressão adicional para o médio prazo deve vir da oferta de animais para a reposição, já que o abate de 
fêmeas vem caindo desde 2015, um total estimado de 7,8 milhões de cabeças abatidas a menos no Brasil 
nos últimos dois anos. A média de fêmeas no abate ficou em 38,6% do total em 2016, em 38,9% em 
2015, mas teve picos acima de 40% entre 2011 e 2014.  
Já a demanda mais fraca pressionou os preços no atacado e no varejo. Levantamento feito pela Scot com 
a média de 22 cortes bovinos no atacado de carne bovina sem osso aponta um valor de R$ 17,10 por 
quilo na última semana de março, ante R$ 19,40 há seis meses, baixa de 11,8%.  
No varejo também o preço na última semana de março ficou em R$ 28,60 por quilo, em média, o menor 
desde outubro de 2016. Na semana anterior, ainda sem os impactos da Carne Fraca, o valor ficou em R$ 
29,50 o quilo, em média, um recuo de 3% em sete dias. 
 
Carne Fraca anticipó baja de precios de la hacienda 

4 de abril de 2017 - Redução só iria ocorrer entre maio e junho, por conta da oferta de animais terminados 
para o abate 
A Operação Carne Fraca, deflagrada em 17 de março pela Polícia Federal, antecipou em dois meses a 
grande depressão de preços do boi gordo, segundo avaliação do analista e proprietário da Scot 
Consultoria, Alcides Torres. A queda nos preços ocorrida desde então só iria ocorrer entre maio e junho, 
de acordo com Torres, por conta da oferta natural de animais terminados para o abate prevista para esse 
período futuro. 
"O mercado volta a funcionar normalmente, mas essa crise toda antecipou, não sei se nessa intensidade, 
o ciclo de baixa com grande depressão de preços previsto para maio e junho. Esses dois meses que o 
pecuarista teria de faturamento foram perdidos e ele vai ter de recuperar isso dentro da fazenda", afirmou 
o consultor, durante encontro de confinadores e recriadores da Scot Consultoria, em Ribeirão Preto (SP). 
Torres avalia, ainda, que apesar da crise econômica recente e da virada de ciclo com o um cenário futuro 
de baixa, a pecuária de corte ainda é "um excelente negócio" e nem todos perdem na atual conjuntura. De 
acordo com o consultor, os preços dos bezerros de reposição ainda estão altos, o que favorece o criador 
desses animais de reposição, e o preço do milho, insumo fundamental para pecuária, vem caindo, o que 
ajuda a reduzir o custo da engorda, por exemplo. 
Mesmo assim, o ciclo de baixa no setor de pecuária de corte só deve se recuperar para todos os elos da 
cadeia em 2020, de acordo com Torres. "Tivemos uma queda, mas a maior vai ser no ano que vem e 
talvez tenhamos uma recuperação em 2020, pois eu não sou nem otimista para 2019", destacou. 
Confinamento - Torres avalia que o cenário atual de queda nos preços de bezerros, do boi magro e de 
insumos favorece o aumento do confinamento na pecuária de corte em 2017. Ele estima que o total de 
animais confinados deva ficar entre 3,5 milhões e 4 milhões de cabeças este ano, ante um total entre 3 
milhões e 3,5 milhões em 2016. 
"No ano passado houve uma retração grande em virtude dos custos de produção e este ano os custos 
caíram. Temos queda do farelo de soja, do milho e do próprio animal de reposição, que representa 70% 
do custo", explicou Torres. 
De acordo com o consultor, a diferença de até 1 milhão de cabeças de bovinos que deixou de ser 
confinada no ano passado acabou indo para o mercado neste começo de ano, já que foi terminada em 
pastos. Essa oferta pressionou o mercado e o preço da arroba recuou. 
 
Ministro Maggi afirmó que la mayoría de los mercados levantó las restricciones y agradeció el 
apoyo de países vecinos 

05/04/17 - por Equipe BeefPoint  
O Brasil já conseguiu reabrir a maioria dos mercados que havia imposto restrições às carnes brasileiras, 
disse o ministro da Agricultura, Blairo Maggi, no encerramento da XXXIII Reunião Ordinária do Conselho 
Agropecuário do Sul (CAS), em Buenos Aires. As medidas restritivas se deviam à repercussão 
internacional da Operação Carne Fraca da Polícia Federal, em investigação de frigoríficos. Na Argentina, 
Blairo Maggi reuniu-se com ministros da Agricultura da Argentina, Bolívia, Chile, Paraguai e Uruguai. 
 “Ainda há alguns mercados fechados no Caribe, mas, ontem, a Jamaica também reabriu e, em seguida, 
Barbados fez o mesmo”, comentou o ministro. “Assim, sucessivamente, vão sendo retiradas as últimas 
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restrições”, acrescentou, ressaltando que a investigação é sobre condutas de pessoas e não sobre a 
qualidade das carnes brasileiras. 
Maggi reafirmou que houve equívoco na forma de divulgação da operação e lembrou que o Ministério da 
Agricultura enviou aos mercados todos os esclarecimentos solicitados, sempre com muita transparência. 
“O Brasil deu as devidas explicações não só aqui no CAS, mas no mundo inteiro.” 
Maggi destacou ainda que o Brasil compreende a preocupação no mercado internacional. “Todos os 
países importadores têm o direito de ser mais seletivos e investigativos, para ter mais certeza sobre o que 
estão recebendo. Não reclamamos disso, porque cada país deve manter a sua legislação e a sua 
segurança.” 
 
Maggi agradece apoio de países vizinhos após Operação Carne Fraca 
05/04/17 - por Equipe BeefPoint  O ministro da Agricultura, Blairo Maggi, agradeceu a ministros da 
Argentina, do Uruguai e do Paraguai pelo apoio dado ao Brasil no momento em que o país enfrentava 
críticas após a deflagração da Operação Carne Fraca da Polícia Federal. Para o ministro, o apoio dos 
países vizinhos foi importante, pois confirmou a confiança e a parceria entre eles. A declaração foi feita 
durante a 33ª Reunião do Conselho Agropecuário do Sul (CAS), que acontece em Buenos Aires. 
O CAS é formado pelos ministros da Agricultura da Argentina, Bolívia, Chile, Paraguai e Uruguai. É um 
fórum de discussão e coordenação de ações e de políticas públicas criados desde 2003. 
Na reunião desta terça-feira (3), na Argentina, Blairo Maggi pediu aos seus pares apoio à candidatura do 
brasileiro e servidor do Mapa, Guilherme Costa Júnior, à presidência do Codex Alimentarius, que 
acontecerá em julho. O Codex Alimentarius é reconhecido pela Organização Mundial do Comércio como 
órgão para a solução de disputas sobre segurança alimentar e proteção do consumidor. 
 
Jamaica libera importaciones de corned beef 

TheCattleSite News Desk 06 April 2017 Agriculture and Commerce Minister Karl Samuda has announced 
that the temporary ban on the import and sale of corned beef from Brazil has been lifted with immediate 
effect. 
According to The Gleaner, speaking at a press conference, Mr Samuda indicated that a Jamaican 
technical team visited Brazil last week and inspected facilities which export most of the corned beef 
imported by the island. 
He said the facilities were found to be in compliance with international standards. 
Ninety-nine-point-five per cent of the corned beef supplied to Jamaica comes from Brazil. 
Mr Samuda stated that the results of tests on samples of corned beef on the local market conducted by the 
Bureau of Standards and other agencies found that the items met normal standards. 
The agriculture and commerce minister said he decided to lift the ban based on these factors. 
Mr Samuda said the ministry will continue to monitor the situation. 
Meanwhile, Mr Samuda also rejected claims that the ministry overeacted in imposing the temporary ban. 
At least two local importers and distributors had claimed that their own investigations showed that their 
suppliers were not implicated in the contaminated corned beef scandal. 
After Jamaica imposed the ban, the Brazilian Embassy in St Andrew reported that none of the 21 
companies implicated in the rotten meat probe in the South American country has exported to Jamaica in 
the past 60 days. 
Noting that companies that export to Jamaica have been complying with all licensing and health 
regulations, the embassy said Jamaica should consider reviewing the ban. 
However, Mr Samuda said he had a responsibility to act in the best interest of consumers. 
 
Habilitan exportar a tres de los frigoríficos auditados 

04/04/17 - por Equipe BeefPoint Três estabelecimentos que vinham sendo auditados pelo Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa), desde que foi deflagrada a Operação Carne Fraca, foram 
liberados, uma vez que não foram constadas irregularidades, sejam de natureza econômica ou de impacto 
sobre a saúde humana. 
Com isso, Argus (SIF 1710), FrigoSantos (SIF 2021) e Breyer & Cia (SIF 3522) podem voltar a exportar. 
Assim, de 21 estabelecimentos submetidos à inspeção de força-tarefa do Mapa, restam 18, sendo seis 
interditados com produção interrompida. 
 
Ministerio de Agricultura canceló la matrícula de tres firmas y extendió los controles a otros 
estados 

O secretário-executivo do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Eumar Novacki, 
apresentou nesta quinta-feira (6) novo balanço das auditorias dos 21 estabelecimentos que estavam sob 
suspeição desde a deflagração da Operação Carne Fraca. 
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Segundo o secretário, foram recolhidas, pela  força-tarefa criada no Mapa, 302 amostras de produtos, de 
forma preventiva. Desse total, 31 amostras ou 10,2% delas apresentaram problemas de ordem 
econômica, não necessariamente fraudes, mas a não observância de normas técnicas, como excesso de 
amido em salsicha ou adição de água, além do permitido, em frango. 
Das 302, oito amostras (2,6%) tiveram pequenos problemas, mas capazes de afetar a saúde pública. 
Dessas oito, sete tiveram confirmada a presença de salmonella e uma de estafilococos. Todas as 
amostras foram enviadas para análise em unidades do Laboratório Nacional Agropecuário (Lanagro) do 
Ministério da Agricultura. 
As 31 amostras com problemas de ordem econômica referem-se a embutidos, onde foi encontrado ácido 
sórbico, conservante proibido em salsichas e linguiças. Esses produtos saíram dos frigoríficos Souza 
Ramos, no município de Colombo (PR), e já foram recolhidos. Foi comprovado ainda excesso de amido 
em salsichas produzidas pelo frigorífico Peccin, de Curitiba (PR) e de Jaraguá do Sul (SC). 
Também foram encontrados problemas de ordem econômica na produção de frango com excesso de 
água, processado pela unidade da BRF de Mineiros (GO) e pelo Frango DM. 
Das oito análises de produtos que apresentaram possível risco à saúde pública, sete laudos se referem a 
hambúrgueres contaminados por Salmonella, produzido pelo frigorífico Transmeat (SIF 4644), dono da 
marca Novilho Nobre. Essa linha de produção da empresa foi fechada e os lotes do produto recolhidos no 
dia 23 de março. Os produtos serão obrigatoriamente descartados e destruídos, sob supervisão de 
técnicos do Mapa. 
Também foi constatada a presença da bactéria Estafilococus Coagulas Positiva na linguiça cozida 
produzida pelo Frigorífico FrigoSantos (SIF 2021). “Esta análise só ficou pronta hoje pela manhã, sendo 
determinado o recolhimento preventivo da linguiça e interdição desta linha de produção”, disse o 
secretário-executivo. 
O Mapa iniciou o procedimento para cancelar o SIF dos frigoríficos Peccin (SIFs 825 e 2155) e do Central 
de Carnes (SIF 3796). “Outros frigoríficos também poderão ter o registro cassado, na medida em que 
nossas auditorias avancem. Todos os que erraram terão de pagar pelo erro. Não importa se são grandes 
ou pequenas empresas”, alertou Novacki. 
Por orientação do ministro Blairo Maggi e pelo fato de a força-tarefa haver encerrado os trabalhos antes 
das três semanas previstas, nos estabelecimentos citados na Operação Carne Fraca da Polícia Federal, o 
Mapa vai intensificar a fiscalização e antecipar o calendário de auditorias. Já estão sendo realizadas 
ações em Pernambuco, Bahia, Tocantins, Rio de Janeiro, Santa Catarina e São Paulo. As equipes de 
fiscalização nesses estados terão rodízio com troca de posições e até possíveis substituições de 
superintendentes. 
“Queremos que essas auditorias nos deem a situação real de como estão funcionando os serviços de 
inspeção em cada estado. Todos os resultados serão divulgados e compartilhados com a Polícia Federal 
e o Ministério Público Federal”, garantiu. 
“Também por determinação do ministro Blairo Maggi, todos os indícios de crime, seja contra a saúde 
pública ou de ordem econômica, serão encaminhados ao Ministério Público e à Polícia Federal para 
devidas providências. Nós, no Mapa, estamos limitados à esfera administrativa, cabendo à Justiça e à 
Polícia Federal investigar, prender, processar e condenar”, observou Novacki. 
Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Detectan problemas en plantas investigadas Entre otros, había salmonella  

07/04/2017 - Reuters – Brasilia | El Ministerio de Agricultura de Brasil dijo ayer que encontró problemas 
como salmonella en ocho de 302 muestras recogidas de 21 plantas procesadoras de carne, que han 
quedado bajo la lupa por una investigación sobre corrupción conocida como Operación “Carne 
Fraca”(débil). 
La cartera afirmó que inició procesos para cancelar los permisos federales de operación para las plantas 
donde se hallaron los problemas. Sin esas licencias, que certifican que los productos son seguros, las 
compañías no pueden operar. 
La auditoría del ministerio también halló problemas como fécula en las salchichas y niveles de agua 
superiores a los permitidos en muestras de pollo. Estas deficiencias aparecieron en el 10,2% de los 
productos controlados. 
Las 21 plantas son blanco de una investigación que reveló que grandes procesadoras de carne 
sobornaron a inspectores federales de salud para permitir la producción y comercialización de productos 
cárnicos en estado irregular. 
El gobierno dijo que “intensificará” las inspecciones, que son llevadas adelante en los estados de Bahía, 
Río de Janeiro, Santa Catarina y Sao Paulo. 
Los hallazgos de las auditorías serán compartidos con fiscales federales y la policía, dijo Eumar Novacki, 
secretario ejecutivo del Ministerio de Agricultura. 
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Varios grandes importadores emitieron prohibiciones después que la Policía Federal reveló el 17 de marzo 
una investigación sobre supuestos pagos a funcionarios de salud del gobierno de parte de compañías 
procesadoras de carne para no realizar inspecciones o ignorar malas prácticas. 
La investigación golpeó con fuerza a uno de los pocos sectores que se mostraban sólidos en la economía 
brasileña, que experimenta la peor recesión de su historia. 
 
Exportaciones de carnes aumentaron pese a la crisis 

04/04/17 - por Equipe BeefPoint O diretor de estatísticas e apoio às exportações do Ministério da 
Indústria, Comércio Exterior e Serviços (Mdic), Herlon Brandão, afirmou hoje, ao comentar os resultados 
gerais da balança comercial brasileira, que a Operação Carne Fraca não foi capaz de afetar 
substancialmente a média diária das exportações de carnes bovina, de frango e suína em março. 
Em valores, as vendas externas dos três principais tipos de carne registraram alta 9% na média diário. 
 “Notamos uma menor média diária na quarta semana, de US$ 50 milhões de dólares. Essa média menor 
pode ter conotado maior cautela dos importadores, mas isso não afetou esse mercado. Pontualmente a 
Operação não explica o movimento da queda das carnes bovina no mês nem no trimestre. No primeiro 
bimestre, por exemplo, as exportações dessa carne já havia caído 4,5%.” 
Na avaliação de Brandão, o governo agiu rápido para conter possíveis efeitos mais severos para o 
comércio externo de carnes causados pela operação da Polícia Federal. “O governo conseguiu reverter os 
principais mercados, como União Europeia, China Hong Kong e Coreia do Sul. A ação do governo foi 
decisiva.” 
A média diária de embarques das três principais carnes registrou US$ 63 milhões até a terceira semana 
de março. Na quarta semana, foram US$ 50 milhões, mas houve ligeira recuperação na quinta semana, 
quando a média diária chegou a US$ 52 milhões na quinta. 
Na média diária do mês, essas carnes totalizaram US$ 57 milhões de exportações. Juntas, a receita com 
exportações das carnes de frango, bovina e suína cresceu 9%, para US$ 1,113 bilhão em março frente ao 
mesmo mês de 2016. 
No primeiro trimestre, a receita com as exportações das três carnes aumentaram 9,29%, totalizando US$ 
3,045 bilhões no primeiro trimestre. 
 
Frigoríficos suspendem compra de ganado a término y programa de certificación -  Aclaración de 
JBS 

06/04/17 - por Equipe BeefPoint O cenário de incerteza da pecuária bovina, o aumento dos riscos e a falta 
de liquidez do mercado futuro levaram os grandes frigoríficos a suspenderem as compras de boi a termo. 
Segundo Fabiano Tito Rosa, gerente de compra de gado da Minerva Foods, diante da baixa liquidez e da 
queda no número de contratos de boi gordo negociados na BM&FBovespa, as companhias têm mais 
dificuldade de buscar no mercado futuro a proteção para os negócios feitos no mercado a termo. 
“Quando a gente fazia o termo, 100% do risco era do frigorífico. Diante do mercado atual, com a ameaça 
ao fluxo de caixa das chamadas de ajuste, não vale a pena. Este ano, ou uma parte deste ano, não 
vamos fazer (compras a termo). Mas, sim, no ano próximo, posso reavaliar.” 
A Minerva Foods, segundo ele, oferece outras opções ao pecuarista, entre elas as compras no balcão, e 
ainda está montando operações de “barter” que são as trocas de insumos para a pecuária pelo 
correspondente em arrobas de animais a serem abatidos no futuro. 
Leandro Bovo, sócio da Radar Investimentos, ratifica a posição de Tito Rosa e lembra que o número de 
contratos abertos na BM&FBovespa para o boi gordo chegou a 70 mil no passado e hoje está em 10 mil, o 
que mostra a baixa liquidez no mercado futuro. 
“Companhia precisava travar na bolsa para negociar com o pecuarista, o que está difícil. Para o 
pecuarista, uma saída são os contratos de opção de venda, os quais, na prática, ele compra um seguro 
para poder vender a arroba por um preço mínimo no mercado futuro ou negociar por um valor maior no 
mercado físico.” 
Segundo Fabio Dias, diretor de relacionamento com o pecuarista da divisão de carnes da JBS, seria uma 
irresponsabilidade a companhia fazer operações a termo sem poder se proteger na bolsa. Segundo ele, a 
JBS já tinha uma parcela baixa de aquisição de bovinos a termo desde o ano passado, com 20% de toda 
a compra feita por esse tipo de operação. 
Já Mauricio Manduca, gerente da mesa de negócios da Marfrig Global Foods, diz que a companhia até 
tentou operar negócios a termo no começo de março, mas pecuaristas rejeitaram as ofertas feitas para a 
venda em maio e outubro. Segundo ele, antes da Operação Carne Fraca, o contrato futuro de maio 
apontava uma arroba do boi entre R$ 143 a R$ 145 e a empresa oferecia R$ 141 para venda a termo, por 
exemplo. “Para outubro a oferta era de R$ 145 a arroba, um ótimo negócio hoje (com a queda dos 
preços), mas ninguém fez.” 
Certificação 
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Já a paralisação da certificação de raças foi por conta dos impactos da crise econômica na demanda por 
proteína animal, de acordo com Manduca. “A gente vive um cenário em que o impacto da crise chegou ao 
setor produtivo e ao consumidor. Estamos ajustando produção frente à necessidade real, um ajuste 
normal de mercado”, disse. 
Manduca explicou ainda que, apesar de a companhia pagar uma premiação por todo animal certificado de 
uma determinada raça no passado, “infelizmente tínhamos inúmeros cortes de qualidade sem valorização 
no mercado, o que comprometia a rentabilidade”. 
Fabio Dias afirmou que a certificação custa caro aos frigoríficos e é preciso demanda para mantê-la. “Há 
um problema de colocação de grandes volumes de carne de alta qualidade, apesar do crescimento na 
demanda/ 
Já Tito Rosa considera que frigoríficos têm de se ajustar às condições do mercado. “Certificar tem custo, 
pois é preciso que o frigorífico coloque um técnico para avaliar a qualidade do processo. Se mudarem as 
condições de mercado, mudará estratégia.” 
 
JBS:venda suspensa de boi a termo é apenas com preço fixo e certificação continua 
07/04/17 - por Equipe BeefPoint 
A JBS informou nesta quinta-feira, 6, em nota que as compras de boi a termo feitas pela companhia não 
foram totalmente suspensas. A empresa informou que “as compras a termo da JBS envolvem todas as 
compras estruturadas (contratos)” e que o “que está suspenso é a compra com ‘preço fixo’ e essa 
modalidade representava apenas 20% do total de compras estruturadas”, informou. 
Na nota, a companhia informou ainda que “não suspendeu a certificação de raças” e que “toda carne que 
entra nesse produto (rótulo e Angus Friboi) é certificada pela Associação Brasileira de Angus (ABA). Ainda 
vale ressaltar que crescemos no volume de vendas dos rótulos certificados”, concluiu a JBS na nota. 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
UE emplea la crisis para ejercer presión 

03/04/17 - por Equipe BeefPoint A União Europeia (UE) está usando a crise gerada pela Operação Carne 
Fraca para tentar arrancar rapidamente do Brasil melhor acesso às suas exportações de produtos 
agroalimentares. 
Documento da UE aos 28 Estados-membros para o debate sobre a “fraude da carne no Brasil” no comitê 
de ministros europeus de Agricultura, que acontece nesta segunda-feira, faz um claro vínculo entre as 
duas questões, e eleva a pressão sobre o governo brasileiro para abrir o mercado. 
No documento, a União Europeia relata que o comissário de saúde e segurança alimentar, Vytenis 
Andriukaitis, na visita que fez ao Brasil, na semana passada, pediu informações adicionais sobre os 
controles sanitários e concordou com um novo encontro técnico nos próximos dias para receber mais 
informações sobre as investigações da Carne Fraca. 
O documento sublinha que o comissário “aproveitou a oportunidade para destacar a forte insatisfação dos 
Estado-membros com as dificuldades no acesso ao mercado para exportações europeias de produtos 
agroalimentares ao Brasil, que contrasta com a abordagem transparente e construtiva em relação ao 
Brasil, inclusive na atual situação”. 
A UE avisa que, dependendo dos controles reforçados, da evolução da situação e das respostas das 
autoridades brasileiras a demandas de medidas corretivas, a Comissão Europeia e os 28 Estados-
membros vão decidir se novas medidas serão necessárias em relação à importação da carne brasileira. A 
comissão vai também enviar auditores ao Brasil o mais rápido possível, provavelmente não antes de 
meados de maio. 
Para uma fonte do Ministério da Agricultura, os europeus vêm aproveitando o momento de fragilidade do 
Brasil, em meio a uma crise que questiona a qualidade da carne brasileira, para tentar avançar com sua 
pauta de exportações. 
Esse vínculo “é inadequado e uma espécie de ameaça”‘, reage uma importante fonte diplomática, em 
Brasília, considerando que a questão da carne tem em princípio que ser resolvida por mérito sanitário e 
científico. 
 
Marfrig y Minerva dan vacaciones a operarios  

06/04/17 - por Equipe BeefPoint Assim como fizeram JBS e Minerva Foods, a Marfrig Global Foods 
também reduziu a produção de carne bovina em Mato Grosso devido ao acúmulo de estoque causado 
pela Operação Carne Fraca, que afetou as exportações de carne e as vendas no Brasil. 
Em Mato Grosso, a Marfrig deu férias coletivas de 10 dias aos funcionários do segundo turno de abates 
do frigorífico localizado em Tangará da Serra (MT), reduzindo os abates diários na planta de 1,3 mil 
bovinos para aproximadamente 900 animais. O primeiro turno de abates segue funcionando normalmente. 
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A redução da produção feita pela Marfrig é menos drástica; a JBS paralisou por 20 dias, prorrogáveis por 
mais dez, a produção em dez frigoríficos, sendo quatro deles em Mato Grosso e a Minerva parou a 
produção do frigorífico de Várzea Grande (MT) por 20 dias. 
 
Minerva dá férias coletivas e paralisa frigorífico em MT por 20 dias 
03/04/17 - por Equipe BeefPoint Em meio ao acúmulo de estoques decorrentes da Operação Carne 
Fraca, que atrapalhou as exportações brasileiras de carnes nas última semanas, a Minerva Foods vai 
paralisar o frigorífico que possui em Várzea Grande (MT). Os funcionários ficarão em férias coletivas por 
20 dias — do dia 4 até 24 de abril. 
A Minerva Foods informou que a unidade teve seu funcionamento interrompido para “manutenção”. A 
companhia brasileira não confirmou a ligação da paralisação com as consequências da Operação Carne 
Fraca sobre os estoques de carne. 
 
Cambio de alícuota de IMS en SP no afectará a ganaderos e industriales 

07/04/17 - por Equipe BeefPoint O secretário de Agricultura do Estado de São Paulo, Arnaldo Jardim, 
afirmou que a mudança na alíquota e na forma de cobrança do Imposto Sobre Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) para a carne, vigentes desde o dia 1º, não comprometerá pecuaristas nem a indústria 
frigorífica paulista. Segundo Jardim, o imposto de 7% incidente sobre a cadeia passou a uma cobrança de 
11% no varejo e há a expectativa de que o diferencial possa ser absorvido pelo setor supermercadista. 
 “Os 11% não comprometem e não trouxeram custo adicional ao produtor, aos frigoríficos. O imposto 
cobrado na ponta dá diferencial de 4% aos 7% (na forma anterior). Acreditamos que nenhum repasse 
acima de 4% se justifica ao consumidor. Achamos que esse aumento poderá ser incorporado pelos 
supermercados que têm outras formas de se creditarem do ICMS. O impacto será menor do que foi dito e 
não incide na cadeia, mas na ponta.” 
Já o retorno do recolhimento da alíquota de 2,3% do Fundo de Assistência ao Trabalhador Rural 
(Funrural) sobre o faturamento bruto nas operações da agropecuária, principalmente sobre compras de 
bovinos, determinado no último dia 30 pelo Supremo Tribunal Federal (STF), “preocupa” segundo o 
secretário, por conta da questão da retroatividade. Como a decisão do STF cassou uma liminar de 2011, 
há a expectativa de que o imposto que deixou de ser recolhido nos últimos cinco anos pelos pecuaristas 
seja cobrado retroativamente. 
Segundo ele, o Conselho Nacional de Secretários da Agricultura recorrerá ao STF para que haja o perdão 
da dívida.” Ainda segundo o secretário, que é deputado federal licenciado, a Frente Parlamentar da 
Agropecuária (FPA) deve protocolar um projeto na Câmara dos Deputados para rever a cobrança do 
Funrural. 
 
Fallo a favor de Frigoríficos  

06/04/17 - por Equipe BeefPoint Representantes dos frigoríficos JBS, Minerva e Marfrig informaram nesta 
quarta-feira, 5, ter retomado o recolhimento da alíquota de 2,3% do Fundo de Assistência ao Trabalhador 
Rural (Funrural) sobre o faturamento bruto nas operações de compras de bovinos imediatamente após o 
Supremo Tribunal Federal (STF) considerar a cobrança constitucional. Como a cobrança é feita sobre 
pessoas físicas na operação, o frigorífico recolhe o imposto e desconta o valor do pecuarista no acerto 
feito para o pagamento do gado vendido. 
Como a decisão tomada na última quinta-feira (30/4) derruba uma liminar de 2011 do Tribunal Regional 
Federal da 4ª Região (TRF-4), a dúvida agora é se o Funrural que não foi recolhido nos últimos cinco anos 
será pago retroativamente, ou se a cobrança valerá a partir de agora. 
A avaliação dos frigoríficos ainda é de que todas outras ações que tramitam no STF perderiam o valor 
após o julgamento da semana passada e que uma posição clara sobre o tema só vai ocorrer após o 
Supremo publicar o acórdão da decisão. 
 
Sudamérica define si crea banco de vacunas antiaftosa 

03/04/2017 - Está en marcha una nueva reunión de la Cosalfa en Goiás y la región se juega el avance en 
su sanidad 
El año pasado se completó un quinquenio sin focos de fiebre aftosa en toda Sudamérica y no se han 
notificado nuevos casos en las zonas y países sin reconocimiento sanitario, desde hace más de 3 años. 
La región avanza hacia la meta de lograr la erradicación de la enfermedad en 2020 y define acciones sub-
regionales, apuntándose en ese marco a la cooperación técnica que conduzca al reconocimiento sanitario 
en aquellos países, aún no libres de fiebre aftosa. Por eso, la 44 Reunión de la Comisión Sudamericana 
de Lucha contra la Fiebre Aftosa (Cosalfa), a realizarse 6 y 7 en Goiás (Brasil), será clave para fortalecer 
los logros obtenidos. 
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En este encuentro se deberán adoptar resoluciones con relación al proyecto para establecer un Banco 
Regional de Antígenos/Vacunas de la Cosalfa (Banvaco), sobre el manejo de las cepas de fiebre aftosa 
exóticas para la región y la necesidad de mantener el serotipo C en los programas de vacunación 
sistemática. Además, se abordará la financiación de las acciones de fiebre aftosa en aquellos países 
libres que iniciarán una transición hacia el estatus sin vacunación. 
Actualmente la Cosalfa está integrada por 26 representantes de 13 países del Continente Americano: 
Argentina, Brasil, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Guyana, Panamá, Paraguay, Perú, Surinam, 
Venezuela y Uruguay, entre otros. 
Dado que la misma debe contar con representación del sector público —el director del Servicio Veterinario 
Oficial— y un representante del sector privado relacionado con la más alta entidad gremial, con carácter 
nacional que congregue a los productores pecuarios, en esta instancia por Uruguay asistirá el director 
general de Servicios Ganaderos, Dr. Eduardo Barre. 
Concurrirán además, el Dr. Federico Fernández, asesor de los Servicios Ganaderos, los Dres. Edgardo 
Vitale y Hugo Suárez, por la División de Sanidad Animal y por el sector privado lo harán, el Dr. Leopoldo 
Amorím (ARU) y el Dr. Luis Díaz, ex asesor de la DGSG y actual académico de la Academia Nacional de 
Veterinaria. 
El encuentro de Goiás será clave para analizar la situación actual en concordancia con el Plan de Acción 
2011-2020 del Programa Hemisférico de Erradicación de Fiebre Aftosa (Phefa) y los desafíos de su última 
etapa. Al igual que otros años, en forma previa a la Cosalfa 44 y en el mismo local hoy y mañana— , se 
realizará el Seminario Internacional Pre Cosalfa con el tema: “Última Etapa del Phefa: En transición hacia 
la erradicación”. 
La Cosalfa fue creada en 1972 durante la V Reunión Interamericana, a nivel ministerial, sobre el Control 
de la Fiebre Aftosa. 
 
Cosalfa Funcionario brasileño fue elegido presidente de la Comisión de Lucha contra la Aftosa 

Publicado: 06/04/2017 Um dos objetivos do grupo formado por 13 países é alcançar o status de livre da 
doença sem vacinação 
A erradicação da febre aftosa do continente americano é o tema central da 44ª Reunião Ordinária da 
Comissão Sul-Americana para a Luta contra a Febre Aftosa (Cosalfa), que começou nesta quinta (6) e 
termina sexta-feira (7), em Pirenópolis (GO). No primeiro dia do encontro, o diretor do Departamento de 
Saúde Animal do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa), Guilherme Marques, foi 
eleito presidente da Cosalfa para o período 2017-2018. 
O secretário de Defesa Agropecuária do Mapa, Luis Rangel, representou o ministro Blairo Maggi na 
abertura do evento. Em seu discurso, Rangel destacou o trabalho de mais de 40 anos da comissão no 
combate à aftosa na região. 
Os participantes do evento estão analisando a situação do Programa Hemisférico de Erradicação da 
Febra Aftosa (PHEFA) e os desafios da próxima etapa, a partir do Plano de Ação 2011-2020. Eles vão 
propor ações voltadas ao projeto de criação de um Banco Regional de Antígenos/Vacinas da Cosalfa 
(Banvaco), ao manejo das cepas de febre aftosa de fora da região e à necessidade de manter o sorotipo 
C nos programas de vacinação sistemática. 
O financiamento das atividades contra a doença, a fim de obter o status de zona livre sem vacinação, 
também está em discussão. Segundo Guilherme Marques, é preciso criar e manter condições 
sustentáveis para garantir o status do Brasil livre da febre aftosa sem vacinação. Para tanto, ressaltou, é 
necessário implementar uma séria de ações. Entre elas, a melhoria do sistema de segurança, com 
resposta mais rápida de todo serviço veterinário, diagnóstico de forma ágil e a reação do sistema com 
vista a debelar rapidamente eventuais focos. 
A manutenção do status de livre de aftosa, acrescentou Guilherme Marques, também exige o incremento 
de barreiras primárias para evitar os riscos externos de introdução da doença. Entre eles, o bioterrorismo, 
que não pode ser desconsiderado nos países da América do Sul, tendo em vista o patrimônio pecuário da 
região e seu papel fundamental no fornecimento de alimentos para o mundo. 
O encontro reúne 26 representantes dos 13 países que compõe a Cosalfa: Argentina, Brasil, Bolívia, 
Chile, Colômbia, Equador, Guiana, Panamá, Paraguai, Peru, Suriname, Venezuela e Uruguai. 
A reunião da Cosalfa é promovida pelo Centro Pan-Americano de Febre Aftosa (Panaftosa), da 
Organização Pan-Americana da Saúde/Organização Mundial da Saúde (OPAS/OMS), com apoio do 
governo do Brasil, por intermédio do Mapa, e do governo de Goiás. 
 
URUGUAY 
Los precios hicieron piso y la faena va en baja 

Por Blasina y Asociados, especial para El Observador Abril 7, 2017 La industria sigue proponiendo de 
US$ 2,70 a US$ 2,75 por kilo para el novillo; varias plantas detendrán la actividad 
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La industria no ha modificado los precios que propone, entre US$ 2,70 y US$ 2,75 por kilo de novillo y 
precios entre US$ 2,40 y US$ 2,50 por vacas, categoría que sigue siendo la que opera en forma 
mayoritaria. 
Con varias plantas que suspenden su actividad y otorgan licencia en los próximos días por un lado, y 
productores que siguen contando con una buena situación forrajera por otro, muchos productores optan 
por esperar y presumiblemente la faena mostrará menores datos en las cifras de esta semana. 
Luego los feriados continuarán con la pausa en la actividad, luego de un primer trimestre muy intenso de 
faena que ha permitido sumar carne en las cámaras de los frigoríficos y al mismo tiempo mantener el 
crecimiento de las exportaciones. 
Un mercado estable queda instalado seguramente por las próximas dos semanas. Luego llegarán dos 
factores que aumentarán la actividad. 
Por un lado se espera a las cuadrillas kosher sobre finales de abril. También llegarán los fríos que 
empujarán a los productores que ahora están esperando a tomar sus decisiones de venta. 
Tras una pausa de dos semanas volverá a aumentar seguramente la actividad y, entonces, los actuales 
equilibrios serán puestos a prueba. 
En el mercado de reposición sigue siendo notoria la firmeza tanto en terneros como en vacas de 
invernada y aún en semanas en las que la oferta vía pantallas ha sido abundante. 
De este modo, entre la baja que ha tenido el gordo y la firmeza de la reposición, las relaciones de precios 
para los invernadores vuelven a hacerse cuesta arriba, aunque todavía la buena situación forrajera diluye 
esa adversidad y permite que la demanda siga firme. 
El precio de exportación, que venía levantando, tuvo una semana de resultados flojos, que muestra que el 
promedio de precio de exportación no se ha movido de las cercanías de los US$ 3.400. La semana 
pasada el promedio fue de US$ 3.286, interrumpiendo cuatro semanas por encima de los US$ 3.400 por 
tonelada. 
Esperamos una lógica de estabilidad por las próximas dos semanas, con el año ganadero ingresando en 
una nueva etapa tras la Semana Santa en la que se verá un aumento en la oferta de terneros y se sabrá 
más claramente cuán firme estará operando el mercado de exportación en pie. 
 
Frigoríficos con dificultades para conseguir contenedores 

Abril 5, 2017 La pesca y la fruticultura pujan por ese insumo, pagando más de lo que puede ofrecer el 
rubro cárnico  
Los frigoríficos enfrentan dificultades para conseguir contenedores para exportar carne. En este momento 
hay una fuerte demanda del producto por parte de dos sectores que están en zafra: la pesca y la 
fruticultura, y ambos pagan hasta más de US$ 1.000 por contenedor respecto al sector cárnico, informó 
una fuente de la industria frigorífica consultada por El Observador.  
Las plantas industriales presentan un gran stock de carne en sus cámaras de maduración y esta 
complicación con los contenedores dificulta aún más la situación. Corre riesgo el crecimiento de la 
actividad, no porque no haya capacidad de faena ni por falta de mercados, sino por estos problemas 
logísticos.  
Los primeros meses de este año fueron de gran actividad para la industria frigorífica, que hasta la semana 
pasada faenó 606.657 vacunos, 76.775 más que en igual período de 2016, según datos del Instituto 
Nacional de Carnes (INAC). 
La colocación de la carne también se concretó de forma distinta respecto a años anteriores, porque 
muchas empresas ya vendieron casi todo lo que tenían para la cuota Hilton, que vence el 30 de junio, lo 
que hace prever que le reste presión al mercado de haciendas en este otoño e invierno.  
Por otra parte, también terminaron de faenar los equipos Kosher, y por lo tanto las industrias no tienen 
mayor necesidad de ganados gordos.  
Ante la incógnita de muchos, sobre si este año habrá o no zafra de otoño, los industriales responden que 
mientras los precios sigan estables, en el orden de US$ 2,70 por kilo de novillo en cuarta balanza y US$ 
2,40 para las vacas, la faena se mantendrá a buen ritmo.  
En los campos hay mucho ganado engordándose, porque hay gran abundancia de forraje, ya que el clima 
fue muy bueno en este verano y otoño. Pero al mismo tiempo los rendimientos industriales muestran que 
no se condice el volumen y el valor nutricional de esos forrajes, ya que el nivel de terminación de los 
ganados no es tan bueno. 
 
Uruguay no dejará de vacunar contra la fiebre aftosa 

Abril 6, 2017 Mantendrá esa posición hasta tanto no existan certezas técnicas regionales 
La vacunación contra fiebre aftosa ha sido clave para mantener el estatus sanitario ganadero del país. 
Hasta tanto no existan certezas técnicas que incluyan la realidad sanitaria de los países de la región, 
Uruguay no dejará de vacunar contra la fiebre aftosa, coinciden los principales actores vinculados a este 
tema, desde los servicios oficiales hasta los productores. 
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Esta es una visión compartida por los organismos públicos y privados que trabajan en este tema, destacó 
a El Observador el presidente de la Asociación Rural del Uruguay (ARU), Pablo Zerbino. 
El dirigente participó el pasado lunes en Buenos Aires, Argentina, de la reunión de la Federación de 
Asociaciones Rurales del Mercosur (FARM) y el martes integró una delegación que concurrió a la sesión 
del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), que es el ámbito de los ministros de Agricultura del Mercosur. 
Los temas planteados por la FARM son coincidentes con las inquietudes que maneja el CAS, les 
respondieron los ministros ante la nota presentada y que fuera leída por Zerbino, respecto a la evolución 
positiva en el control de la fiebre aftosa en la región. Precisamente existe la inquietud de Brasil de 
empezar a dejar de suministrar la vacuna contra la fiebre aftosa como forma de acceder a más y mejores 
mercados. 
Zerbino citó información que le aportara Leopoldo Amorín en esta jornada, quién como delegado de ARU 
integra la delegación uruguaya que participa en la reunión de la Comisión Sudamericana de Lucha contra 
la Fiebre Aftosa (Cosalfa), que tiene lugar Goiás (Brasil) este jueves y viernes. 
Brasil proyecta un plan progresivo a cinco años para dejar de vacunar con la fiebre aftosa 
El plan de Brasil es progresivo a cinco años para dejar de vacunar en forma gradual y por zona. Por lo 
tanto, es positivo que los países de la región avancen en la inquietud de llegar a una meta para dejar de 
vacunar contra la enfermedad, dijo Zerbino. 
Prevención 
También existe otro tema relevante referido a la prevención, que se maneja desde la aparición de la fiebre 
aftosa en forma generaliza en el país desde el 2000, primero en Artigas y luego en todo el país. Esto 
significa un motivo de alerta, intercambiando ideas y sobre estrategias de funcionamiento con el resto de 
los porque puede ser muy caro no actuar en consecuencia. 
Por lo tanto, la ARU no se opone a dejar de vacunar, sino que entiende que Uruguay no lo debe encarar 
hasta tanto no estén dadas las condiciones técnicas suficientemente demostradas para dejar de vacunar 
con la fiebre aftosa. 
Es algo que está perfectamente asumido entre todos los actores vinculados a la ganadería a nivel del 
país. En consecuencia mientras la situación no esté definitivamente aclarada, Uruguay va a asumir una 
actitud de cautela para preservar el estatus sanitario de la ganadería uruguaya. Esta posición es 
compartida por el ámbito oficial y privado de la ganadería local, sostuvo Zerbino 
En materia de sanidad vegetal los países de la región plantearon a los ministros del área la inquietud 
sobre exigencias de algunos mercados como China, respecto a enfermedades cuarentenarias. 
 
Federación Rural confía que cuota 481 “no se va a perder” 

05/04/2017 - Al cierre del tercer trimestre del ejercicio 2016/17, Uruguay exportó 34% más de carne de 
esta cuota. 
La cuota 481, que tiene como destino a la Unión Europea (UE), continúa mostrando aumentos positivos 
para Uruguay al cierre del tercer trimestre del ejercicio agrícola 2016/17. 
El representante de la Federación Rural en la Junta del Instituto Nacional de Carnes (Inac), Guillermo 
Villa, dijo que Uruguay suma “exportaciones récord de carne enfriada a Europa”. “En los últimos tres años 
venimos creciendo un 22% promedio por año”, agregó. 
Villa aseguró al portal Rurales El País que, a falta de pocos meses para cerrar el año agrícola de 
exportaciones cuota 481, Uruguay envió 11.752 toneladas de carne de alta calidad al bloque europeo, lo 
que significa 34% más en comparación con el ejercicio pasado. 
Además, se prevé que la comercialización de carne cuota 481 continúe la evolución creciente y supere un 
año más al periodo anterior. 
En cuanto a precios, la consultora Tardáguila Agromercados explicó que el valor medio durante este 
ejercicio promedia US$ 9.016 por tonelada, 1,8% menos que el promedio comercializado durante el 
mismo trimestre del año 2015/16 que cotizaba US$ 9.400 por tonelada. Aseguran que el valor se ha 
mantenido estable respecto a la referencia histórica, pero es la más baja desde que Uruguay participa en 
el contingente europeo. 
Más allá de los números positivos para Uruguay en el cupo de carne de alta calidad, la incertidumbre 
sobre el futuro del mismo continúa incierto. Sin embargo, Villa afirmó que “el ruido es menor que hace un 
mes” y reiteró que desde la Junta de Inac son “optimistas que la cuota 481 no se va a perder, podría 
reducirse”, pero no lo considera “un diagnóstico apocalíptico”. 
A fines de febrero el ministro de Ganadería, Tabaré Aguerre, se había mostrado optimista en que la 
ganadería uruguaya pudiera utilizar, por lo menos, entre siete y nueve meses más la cuota cárnica de alta 
calidad con la Unión Europea, conocida como 481. 
Alternativa nipona. Los avances para la apertura del mercado japonés vienen siendo muy favorable y “no 
hay nada que indique que no se vaya a abrir en el correr del año”, explicó Villa. 

 12



 

El representante de la Federación Rural en la Junta de Inac señaló que el país asiático puede ser una 
posible alternativa para la carne de alta calidad uruguaya, dado que es un mercado de consumo de buen 
nivel económico. 
De todos modos, dijo que Uruguay tiene algunas imposibilidades que lo hacen menos competitivo. 
Mientras que a la Unión Europea se ingresa con arancel cero dentro de la cuota, la entrada a Japón tiene 
una barrera impositiva de 38,5%. 
Por el contrario, Australia tiene un tratado de libre comercio y en los próximos años va a alcanzar el 
ingreso con 23% de aranceles. 
“Otro factor importante es la distancia del viaje y que la carne enfriada de alta calidad tiene una vida útil 
permitida por Japón de cuarenta días, o sea que estaríamos entrando con productos congelados”, finalizó. 
 
Nueva era para la exportación de ganado en pie: vaquillonas Angus a CHINA 

04 de abril de 2017 Uruguay como exportador de ganado en pie abre un nuevo capítulo con la primera 
exportación de ganado de carne con destino a China. Se trata de un embarque de 5.000 vaquillonas 
Angus que partirán al continente asiático en junio y serán inseminadas en destino para pasar a formar 
parte de rodeos de cría. 
La operación la concretó la empresa australiana Austrex a través de sus representantes en Uruguay 
Agrosocio, quienes ya están compando el ganado que debe tener un peso mínimo de . 200 kilos –
vaquillonas de sobreaño- y un máximo en el eje de 280 kilos. 
La Asociación de productores de Aberdeen Angus certificará que se cumplan los estándares de la raza. El 
presidente de los criadores de Angus dijo a ganadería.uy que considera muy positivo que Uruguay pueda 
vender ganado en pie a China y que espera que tras esta apertura para hembras se pueda diversificar la 
venta a otras categorías. Por otra parte consideró importante como señal para la cría que además de salir 
machos en pie empiecen a salir hembras. 
 
EGIPTO cerró mercado a Uruguay en ganado 

06/04/2017 - En el gobierno lo desconocen asegura un exportador. 
Hace un año y poco llegó a Egipto un embarque con ganado de carne de Uruguay en el cual iban unas 
400 vacas de razas lecheras que dieron positivo a leucosis” y esa situación “provocó que el país cancele 
la liberación de permisos para importar ganado en pie desde Uruguay”, dijo a El País el exportador, 
Fernando Fernández. 
Explicó que se trata de un caso extraño, porque cuando se firma un protocolo sanitario entre países se 
realiza una denuncia por parte del país que detecta el problema (en este caso Egipto) y se intenta 
solucionar el diferendo para seguir adelante en la comercialización. 
“Por parte de las autoridades egipcias hay un hermetismo y silencio total, a tal punto que para Uruguay 
está todo bien y creen que el mercado continúa abierto”, comentó el exportador de ganado en pie. 
Sin embargo, “los importadores del país africano van al ministerio a levantar permisos y no los habilitan 
porque el mercado está cerrado para Uruguay”, agregó. 
Egipto, a pesar que no es constante y maneja volúmenes y precios inferiores a Turquía, significa “un 
destino muy bueno” para Uruguay, señaló Fernández. 
“Las veces que Egipto aflojó las compras fue porque Turquía importaba agresivamente y los precios no 
eran accesibles, pero después siempre comercializó”, indicó. 
El exportador explicó que en momentos que el mercado turco está paralizado, como ahora, Egipto podría 
ir acompañando el movimiento de la exportación de ganado en pie en Uruguay. Además dijo que hay 
operadores uruguayos que tienen negocios para comprar en el país y han tenido que ir a Brasil a 
conseguir ganado porque no logran los permisos. 
“Es necesario tener mucho cuidado en los diferentes procesos”, señaló Fernández. “Muchas veces se 
hacen diagnósticos cuando se compran ganados en el campo y dan libre de leucosis, en la cuarentena 
también. Luego a raíz del estrés del embarque y viaje el ganado baja sus defensas y salta el virus”, 
añadió. 
Aseguró que “todo el mundo que está en la exportación sabe que es posible esta problemática”. De todas 
maneras, reiteró que “lo raro es que se limiten a decir que para Uruguay no hay permisos y acá nadie esté 
al tanto de esta situación”. 
Otros mercados. Una alternativa cercana para ampliar el abanico de mercados para exportar ganado en 
pie es Vietnam. “Es un destino interesante que, a pesar de estar lejos, están ávidos por comprar 
ganados”, explicó Fernández. El exportador dijo que desde Estados Unidos están embarcando 
fluidamente animales al país asiático y tienen precios para el ganado superiores a los de Uruguay. 
Comentó que el protocolo sanitario es muy fácil de acceder y actualmente Brasil está en proceso para 
alcanzar la habilitación. El operador recomendó “atacar estos mercados porque son países dispuestos a 
pagar un poco más por la hacienda, además cuentan con dinero, economías en progreso y sostenida y no 
tienen tradición ganadera”. 
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VIETNAM es “interesante” para la exportación de ganado en pie 

05/04/2017 - Es un país que está “‘ávido por ganado y con una economía sostenida”. 
Pensar en nuevas alternativas para ampliar el abanico de mercados para exportar ganado en pie, 
teniendo en cuenta las dificultades que presenta actualmente Turquía, es una opción positiva para 
continuar con la comercialización de animales desde Uruguay. 
Para Fernando Fernández, exportador de ganado, Vietnam surge como “un mercado interesante que, a 
pesar de estar lejos, están ávidos por comprar ganados”. Explicó en Valor Agregado en Carve que desde 
hace un tiempo Estados Unidos están embarcando fluidamente animales al país asiático y tienen precios 
para el ganado superiores a los de Uruguay, por tanto, existe la posibilidad de ser competitivos. 
Comentó que el protocolo sanitario es muy fácil de acceder y actualmente Brasil está en proceso para 
alcanzar la habilitación. El operador recomendó “atacar estos mercados porque son países dispuestos a 
pagar un poco más por la hacienda, además cuentan con dinero, economías en progreso y sostenida y no 
tienen tradición ganadera”. 
Irak. En las últimas semanas se conoció la noticia que las autoridades sanitarias del Ministerio de 
Ganadería, Agricultura y Pesca están negociando la apertura del mercado iraquí para exportar ganados 
en pie. Desde el MGAP aseguraron que es un protocolo sencillo de negociar y posiblemente se avance a 
pedido de las firmas exportadoras. 
Fernández explicó que, en un principio, Irak trabajaba con fluidez desembarcando en puertos propios; sin 
embargo, por problemas políticos y bélicos decidieron importar a través de Turquía. Afirmó que las 
primeras operaciones salieron bien, pero después el gobierno turco cambió las reglas de juego y los 
iraquíes se asustaron un poco y frenaron los negocios. 
Por último, el exportador dijo que Irak resulta una buena opción para ganados con destino a faena y no 
para novillos. 
 
PARAGUAY 
Industriales paraguayos analizan comprar ganado gordo en Uruguay 

07/04/2017 - Ante mejor precio de la hacienda; previamente debe haber protocolo. 
En las últimas horas se conoció el interés de las industrias paraguayas en importar ganado gordo 
uruguayo para complementar su faena, según informó la consultora Tardáguila Agromercados. El 
presidente de la Cámara Paraguaya de la Carne, Korni Pauls, aseguró ayer a El País que es una 
posibilidad que surgió la semana pasada “a modo de comentario entre los integrantes de la cámara” que 
preside. 
Explicó que la idea se debe a “la importante diferencia de precios que existe entre ambos mercados para 
ganados con destino a faena”. 
Pauls explicó que un novillo paraguayo con perfil exportador a la Unión Europea cotiza US$ 3,20 a la 
carne, sin embargo en Uruguay los novillos especiales de exportación, según la última referencia de la 
Asociación de Consignatarios de Ganado, ronda los US$ 2,75 en segunda balanza. 
“No hemos profundizado más en el tema ni analizado los costos necesarios para efectuar la importación”, 
señaló el industrial. 
“Es una posibilidad que surgió entre los frigoríficos locales pero hasta el momento quedó en la mesa de la 
cámara”, agregó Pauls. 
“Sanitariamente no debería haber problemas porque ambos países forman parte de Mercosur y tienen el 
mismo estatus sanitario (libre de aftosa con vacunación)”, comentó a El País Hugo Idoyaga, presidente de 
los Servicios Nacionales de Calidad y Salud Animal de Paraguay (Senacsa). 
De todas maneras, Idoyaga contó que hasta el momento “no han tenido un manifiesto por parte de los 
productores o industrias”, pero de surgir interés “no habría inconveniente de avanzar en un protocolo para 
habilitar la importación de ganado vivo desde Uruguay”. 
Un detalle importante es la postura que tome el Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria 
de Argentina (Senasa), dado que los camiones de carga deberían cruzar por territorio argentino para 
poder desembarcar en Paraguay. 
De no existir exigencias, la comercialización de ganado en pie de Uruguay a Paraguay se podría concretar 
con facilidad. 
Una firma consignataria de Paraguay confirmó a El País la iniciativa de las industrias locales pero no ve 
viable la concreción de negocios, principalmente porque la diferencia de precios entre mercados por un 
novillo es de US$ 0,50 y los costos de flete, entre otros, son muy altos para avanzar en esa oportunidad. 
  
Aumentaron exportaciones: Chile, Rusia, Brasil y Vietnam principales destinos 

7 de Abril de 2017 La exportación de carnes, menudencias y subproductos cárnicos aumentó en un 13,52 
por ciento en los primeros tres meses de este año comparando con el mismo periodo de 2016, según 
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datos dados por Senacsa. Estas ventas generaron ingresos de US$ 338.857.860. Chile, Rusia, Brasil e 
Israel son los principales compradores. 
Un informe preliminar de exportación de carnes, menudencias, productos y subproductos cárnicos de los 
tres primeros meses de este año arroja cifras y montos alentadores para todo este sector productivo del 
país. 
Los datos fueron proporcionados ayer por Senacsa (Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal). 
De acuerdo a esos datos, en los meses de enero, febrero y marzo Paraguay exportó un total de 
116.547.009 kilogramos de productos y subproductos de origen animal, 13,52% más que el mismo 
periodo del año pasado. Esto representó un ingreso de US$ 338.857.860 al país, 24,74% más que en 
igual periodo del 2016, cuando la cifra se situó en US$ 271.657.454, de acuerdo siempre a los informes 
oficiales. 
Principales mercados 
En cuanto a los mayores países compradores de la carne bovina paraguaya, se ubicaron en los primeros 
cinco lugares Chile, con 20.488 toneladas; Rusia, 19.909 toneladas; Brasil, 5.904 toneladas; Israel, 4.142 
toneladas; y Vietnam, con 3.317 toneladas. 
Luego se sitúan Taiwán, con 1.708 toneladas; Irak, con 1.159 toneladas; e Irán, 1.095 toneladas. 
Por su parte, la exportación de carne porcina en los tres primeros meses de este año, entre carne, 
menudencias y despojos, fue de 610 toneladas, lo que generó ingresos por un total de US$ 1.255.153. 
La carne aviar (carne, menudencia, despojo) registró a su vez, de enero a marzo de este año, envíos de 
un total de 835 toneladas, por un valor de US$ 530.769. 
Los tres frigoríficos más habilitados por Chile 
Por otra parte, Senacsa, a través de su presidente interino, Arnaldo Bavera, informó que el Gobierno de 
Chile habilitó para exportar carne a ese país a otros tres frigoríficos paraguayos, en este caso Frigorífico 
Concepción SA (establecimiento de faena N° 42), Frigorífico Concepción SA (establecimiento de cortes N° 
49) y JBS Frigorífico Belén (establecimiento de faena y desposte N° 23). 
Con la habilitación de estos frigoríficos suman 13 los establecimientos industriales habilitados en nuestro 
país para la provisión de carne bovina a Chile. 
 
Quieren aumentar envío de carne a Taiwán en el 2018 

05 de abril de 2017 | en 2016 se exportaron 3.552 ton. y en 2017, 10.506 ton. 
El presidente de la Cámara Paraguaya de la Carne (CPC), Korni Pauls, destacó la habilitación de otros 
tres frigoríficos de nuestro país para el envío de carne a Taiwán. Señaló que si bien eso no significa 
aumentar el envío a ese país este año, sí hay un pedido para aumentar el cupo en 2018. En el 2016 se 
enviaron a Taiwán 3.552 Ton. y este año, aumentó a 10.506 Ton. de la proteína roja. 
La República de China (Taiwán) comunicó oficialmente a nuestro país que Frigorífico San Antonio, 
Frigorífico Concepción S.A. y Frigorífico Neuland están habilitados a exportar carne paraguaya al mercado 
de Taiwán. 
Estos establecimientos se suman a los que ya están habilitados y están enviando productos cárnicos al 
país asiático. Ellos son: Frigochaco, Frigomerc S.A., JBS Paraguay S.A. y Frigorífico Guaraní SACI. 
El presidente de la Cámara Paraguaya de la Carne, Korni Pauls, manifestó al respecto que esta 
confirmación se estaba esperando desde hace un tiempo, porque fue fruto de la última visita de 
inspección que realizaron en octubre del año pasado técnicos de Taiwán. “Entonces, ahora esos tres 
frigoríficos más van a estar habilitados y esperemos con esto poder cumplir con la cuota asignada por 
Taiwán a Paraguay”, manifestó. 
Recordó que Paraguay había solicitado a Taiwán habilitar a 10 industrias frigoríficas y ellos (técnicos 
taiwaneses) vinieron y recorrieron y encontraron los tres frigoríficos en condiciones. “Eso significa que no 
hubo reparos ni observaciones al respecto. Significa también que nos da tranquilidad y felicitamos el 
trabajo de Senacsa con sus inspectores”, puntualizó. 
Consultado si eso implica que se enviará más cantidad de carne paraguaya a Taiwán, dijo que no y que la 
cantidad de carne que envía este año al país asiático ya fue establecida. 
Este año nuestro país deberá enviar a Taiwán un total de 10.506 toneladas de carne. El año pasado la 
exportación a ese país fue de 3.552 toneladas. 
Pauls comentó que el cupo de este año se mantiene, pero que podría aumentar para el año que viene. 
“Eso ya depende de la negociación a nivel de Cancillería. Está el pedido de los industriales ante ellos”, 
expresó. 
Dijo también que mensualmente se está enviando carne a Taiwán y que el último envío está previsto para 
fines de septiembre. 
“Normalmente se envía todos los meses. No toda la carne del animal ellos (Taiwán) están comprando, 
sino algunos cortes específicos, más o menos 15 a 20 kilos por animal que están llevando, como el lomito 
y los garrones sin hueso”, afirmó el gremialista del sector cárnico. 
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Analizan tema aftosa en reunión en Brasil 

06 DE ABRIL DE 2017  El presidente de Senacsa, Hugo Idoyaga, participa de la 44ª reunión de la 
Comisión Sudamericana de Lucha contra la Fiebre Aftosa (Cosalfa), que se inicia hoy y prosigue mañana 
en Goiás, Brasil. Uno de los temas a ser tratado en la ocasión es la decisión del Brasil de suspender la 
vacunación contra la fiebre aftosa desde el mes de noviembre el año 2018. 
El ministro de Agricultura de ese país, Blairo Maggi, había dicho que en esta reunión anunciará el 
cronograma para abandonar gradualmente la práctica de la vacunación contra la fiebre aftosa. El proyecto 
de Cosalfa apunta a dejar de vacunar contra la fiebre aftosa en la región desde el año 2020. 
De concretarse el anuncio de Blairo Maggi, Brasil dejaría de vacunar 80 millones de cabezas desde 
noviembre de 2018. Guilherme Marques, director de Salud Animal del vecino país, señaló también que “ya 
está decidido” y que es preciso definir cómo y cuándo será llevado a cabo el cronograma para retirar la 
vacunación. 
“No habrá sorpresas, todo será hecho de manera organizada, respetando la situación sanitaria de los 
diferentes estados”, había dicho Marques y agregaba que están en una posición muy cómoda, tanto por la 
inexistencia de circulación de virus de la aftosa en su país y en la región, como por la alta respuesta 
inmunológica de los rebaños. 
Esta 44ª reunión de Cosalfa será clave para fortalecer los logros obtenidos hasta ahora en el control y 
prevención de la fiebre aftosa. Actualmente, el Paraguay cuenta con el estatus sanitario de país libre de 
fiebre aftosa con vacunación. 
 
ARP: rige guía electrónica 

3 DE ABRIL DE 2017  El Comité de Gestión Informática de la Asociación Rural del Paraguay (ARP) y el 
Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa) informaron que la implementación de la guía 
electrónica será de uso obligatorio desde hoy 3 de abril del corriente año para todos los productores que 
tienen ganado bovino a partir de 1.500 cabezas. 
La guía electrónica fue diseñada para que los productores puedan mantener un mejor control de sus 
rebaños y a su vez logren interactuar con el sistema, generando de manera exclusiva sus movimientos 
(guías de traslado) con esta herramienta desde su casa u oficina. 
La clasificación establece los siguientes modelos: guía electrónica de traslado simple de ganado (GE1, no 
pagada), de traslado y transferencia de ganado (GE2, pagada), guías de ferias y remate (GE3) y para 
animales importados (GE4). 
 
 
UNIÓN EUROPEA 
UECBV apoya las medidas de la Comisión Europea ante la Operación Carne Fraca de Brasil 

04/04/2017  Dos semanas y media después de producirse el escándalo por la Operación Carne Fraca en 
Brasil, la Unión Europea de Comerciantes de Ganado y Carne (UECBV) ha emitido un comunicado en el 
que apoya las medidas adoptadas por la Comisión Europea y las autoridades de los Estados miembro 
para evitar las prácticas ilegales en la cadena de suministro de carne brasileña hacia la UE. 
La UECBV asegura que en la UE hay un "sistema sólido y riguroso de controles para la importación de 
carne hacia la UE, tanto en los países de origen como en los puntos de entrada de la UE. Si estos 
identifican carne defectuosa, se le niega la entrada y si se considera que no es apta para el consumo 
humano, es destruida. Además de estos controles, cada país tiene la facultad de realizar nuevos 
controles". 
Ante el fortalecimiento de las medidas de control en frontera, en función del riesgo, y la exclusión de las 
plantas cárnicas brasileñas sospechosas de fraude y el rechazo de los envíos en camino de los 
establecimientos implicados, la UECBV se muestra satisfecha y apoya estas medidas buscando un 
elevado y uniforme nivel de protección de los consumidores en la Unión Europea. 
Por último, desde la UECBV se estima que las medidas adoptadas por la Comisión son adecuadas al 
riesgo y sugiere que se complementen con una revisión del sistema brasileño de seguridad alimentaria 
"con el fin de garantizar plenamente que la carne brasileña se ajusta a las normas de la Unión Europea". 
 
FRANCIA propone ampliar las restricciones sobre las carnes brasileñas 

04/04/17 - por Equipe BeefPoint A França, maior produtor europeu de carne bovina, propôs ontem no 
comitê de ministros da Agricultura que a União Europeia (UE) amplie restrições ou mesmo interdite toda a 
carne proveniente dos três Estados brasileiros com estabelecimentos investigados na Operação Carne 
Fraca, que apura um suposto esquema de corrupção envolvendo fiscais agropecuários e funcionários de 
empresas. 
Segundo fontes a par do tema, os franceses focam especificamente Paraná, Goiás e Minas Gerais. Na 
reunião, em Luxemburgo, a delegação francesa foi acompanhada pela rigidez da República Checa, que 
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não hesitou em expressar o termo “proibição”. Por sua vez, a Holanda, país com os portos que mais 
recebem o produto brasileiro – depois distribuído a outros mercados, – insistiu que, se a Europa não 
receber todas as garantias de segurança das importações, deve considerar “medidas mais fortes” que as 
já adotadas. 
A Áustria foi menos incisiva desta vez, mas continua a ser o país-membro mais rigoroso na atual crise, 
solicitando o bloqueio das importações. Fontes europeias dizem que essa é uma posição geral dos 
austríacos em casos envolvendo segurança de alimentar. A Irlanda mostrou-se surpreendentemente 
prudente. 
No momento, porém, os que querem decisões mais duras em relação produto brasileiro não têm maioria. 
Mas, nesse ambiente, o comissário de Saúde e Segurança Alimentar da UE Vytenis Andriukaitis, 
confirmou a possibilidade de medidas adicionais em relação às importações de carne do Brasil, deixando 
claro que tudo depende da resposta das autoridades brasileiras à crise. 
Para uma fonte europeia, tudo agora vai depender do resultado dos controles reforçados e de como o 
Brasil vai reforçar a sua inspeção sanitária. 
As medidas tomadas pela UE incluem proibição das importações de estabelecimentos implicados; reforço 
dos controles nas fronteiras da UE; realização, em breve, de auditorias no Brasil; e garantia de que as 
autoridades dos 28 membros sejam continuamente informadas sobre a evolução da situação no Brasil. 
Por sua vez, o comissário de Agricultura, Phil Hogan, descartou que a crise tenha impacto nas 
negociações UE-Mercosul sobre acordo de livre comércio. “Essa crise afeta o Brasil, não outros países do 
Mercosul”, observou. “Mas é muito claro que queremos um capítulo muito forte sobre medidas sanitárias e 
fitossanitárias (no acordo UE-Mercosul”. 
À noite, Andriukaitis foi ao Parlamento Europeu, onde o debate sobre as importações do Brasil tem sido 
animado. Observadores em Bruxelas estimam que os parlamentares não deverão mudar a posição da 
Comissão Europeia. A avaliação é de que a comissão tem força política, no momento, para manter a 
estratégia de dar um pouco de tempo ao Brasil para que forneça as garantias prometidas.No Parlamento, 
31 deputados europeus falaram ontem, e a maioria continuou a cobrar medidas mais duras contra a carne 
brasileira. 
 
 
BREXIT  

Ganaderos irlandeses se reúnen con sus pares británicos para tratarlo 

TheCattleSite News Desk 04 April 2017  - IFA President Joe Healy attended a meeting of UK farm leaders 
hosted by the Ulster Farmers’ Union in Co Down last week to discuss the implications of Brexit and to co-
ordinate the approach of farm leaders to the negotiations. 
The meeting will be attended by the President of the UFU Barclay Bell, the NFU President Meurig 
Raymond, the NFU Scotland President Andrew McCornick and the NFU Wales President Stephen James. 
The IFA President will set out the key priorities for farming and food in the IFA policy paper Brexit: The 
Imperatives for Irish Farmers & the Agri-Food Sector. 
Mr Healy said, “There is a strong awareness of the importance of the British market for our food exports, 
but the level of trade and co-operation between North and South is also significant. The shared land border 
and geographical closeness has led to the development of a highly-integrated agri-food sector, with large 
volumes in both finished products and products requiring further processing.” 
There is a strong view among all farm leaders of the importance of placing Ireland's issues at the top of the 
agenda. They will be working closely as the Brexit negotiations evolve to insist that their political leaders 
have farming and food at the heart of the discussions. 
IFA wants to maintain the closest possible trading relationship between the UK and EU, while preserving 
the value of the UK market; and a strong CAP budget following the UK’s departure, which is critical for 
farm incomes, farm output and economic activity in rural Ireland. 
Mr Healy said the disruption to trade between the Republic and the North, and Ireland and Britain, would 
be minimised by the UK remaining within the Customs Union. However, if the UK exits the Customs Union, 
there must be a Comprehensive Free Trade Agreement between the EU and UK, which would include the 
following specific elements for agriculture and food: 
Tariff-free trade for agricultural products and food; 
Maintenance of equivalent standards on food safety, animal health, welfare and the environment; and 
Application of the Common External Tariff for imports to both the EU and UK. 
Mr Healy said, "The threat of Brexit is the most significant challenge facing our farming and food sector in 
the history of the State, with 40 per cent of our food exports going to the UK." He said farmers expect the 
Irish Government to launch a major diplomatic offensive at EU level that places its issues at the heart of 
the negotiations. 
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“The implications of a hard Brexit are stark: the ESRI estimates a potential reduction of EU trade to the UK 
of over 60 per cent for dairy and 85 per cent for meat. Translating this to an Irish context would mean a fall 
of €1.5bn in meat exports, with dairy exports falling by over €600m.” 
Irish farming and the agri-food sector is particularly vulnerable to Brexit due to: 
A high dependence on the UK market; 
High EU tariff protection applying to major agricultural products; 
The land border with Northern Ireland, with the potential to disrupt trade flows, and undermine animal 
health co-operation; and 
The importance of the CAP budget to farm income – UK a net contributor 
IFA will hold a major Brexit event on Monday, 24 April next, ahead of the crucial EU Summit on Saturday, 
29 April, at which EU leaders will discuss their negotiating position. EU Commissioner for Agriculture Phil 
Hogan, the Minister for Agriculture Michael Creed, IFA representatives and industry leaders will speak at 
the event in Goffs, Co Kildare which will be attended by over 600 farmers. 
 
Sectores ruralistas reclaman que se mantenga la política de apoyo al agro 

05 April 2017 UK - The UK farming sector must put forward a strong case for continued support from public 
funds once the UK leaves the EU or it might lose out. 
Now that Article 50 has been invoked and negotiations are starting over the terms of the UK’s exit from the 
EU, a seminar in London heard that the food and farming sector will need to justify its existence to be able 
to continue to receive financial support. 
MP Neil Parish, chair of the Environment Food and Rural Affairs Select Committee, who was chairing one 
of the debates at the Westminster Food and Nutrition Forum’s seminar on the Future of UK Agriculture 
Policy, warned that the sector will need to show that whatever support it receives will be going to some 
public good. 
“It’s going to be a rear-guard action as far as the treasury is concerned,” he said. 
“And we are going to have to justify every penny we get.” 
Patrick Begg, the Rural Enterprises Director of the National Trust stressed that UK farming is dependent 
on support from the CAP for its income with the pig and poultry sectors being among a small number that 
are making a profit. 
He stressed the “co-dependency of farming and the natural environment” in keeping public investment in 
the countryside. 
Gary Mitchell, the vice president of the National Farmers Union of Scotland said that farm businesses in 
Scotland had seen an average income of £23,000 in 2013/2014. 
However, if support payments were excluded that income would turn to a loss of £17,000. 
Mr Mitchell added that future support depends on the deal that the government achieves in its negotiations, 
particularly the trading arrangements with the EU and trading arrangements with the rest of the world as 
well as access to labour. 
He called for support systems to drive collaboration between farmers and with the supply chain, drive 
innovation and support productivity. 
At present the British government had guaranteed support that currently comes through the Common 
Agricultural Policy until 2020. 
Mike Rowe, the deputy director for future agriculture policy at Defra said that the UK agriculture sector 
made a significant contribution to the economy, offering £9 billion in income and employing 480,000 
people. 
However, he said that the UK received £2.8 billion in direct payments through the CAP, with 20 per cent 
through Pillar II payments. 
He said that the payments through the CAP for agriculture have an impact on the wildlife, water, soil, 
environment and the landscape and but they are also seen to have a social and cultural impact. 
Mr Rowe said that the transition from the Common Agricultural Policy to a domestic agricultural policy will 
depend of trade, the UK’s future relationship with the EU, the devolution of powers to the four regions of 
the UK funding and legislation. 
He added that a future support programme will have to improve the environment and produce a productive 
food and farming industry with improved animal health and welfare. 
At the same time, new support measures will also have to take into account risk management and 
volatility, food safety and consumer confidence. 
Mr Rowe said the government is seeking ambitious free trade agreements and it is already in discussions 
with the World Trade Organisation over the UK’s position in world trade. 
He added that the government is seeking an orderly transition. 
“It is critical we work through all the areas to ensure farmers and land managers understand what they 
have to do,” he said. 
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The government is now planning a series of regional events and workshops to clarify the options to 
farmers over future support measures. 
John Elliott, the head of Economic Policy and Evaluation and ADAS, said that future support could either 
be achieved through evolution – by phasing out Pillar I direct payments and developing the indirect 
payments in Pillar II, stimulating support for innovation and developing a policy for risk management – or 
by starting again with no direct payments seeing that any public money going to farmers is seen to be for 
the public good as well as stimulating innovation and adopting risk insurance. 
Dr Nerys Llewelyn Jones, head of Agri Advisor Solicitors, called for a long-term succession plan for 
support measures covering 25 to 30 years rather that the potential lifetime of a parliament. 
She called for different objectives for different parts of the UK and a reduction in bureaucratic red tape. 
Mark Suthern, the National Head of Agriculture and Barclays Bank said that the future of farming in the UK 
needed competitive and supportive supply chains with more focus on the use and development of 
technology to make farming in the UK more sustainable and more competitive. 
National Farmers Union vice president Guy Smith said it is imperative that there is a “frictionless” trade 
with the EU and the issues of migrant labour had to be addressed to ensure farms could continue to 
operate. 
He called for soft loans for farmers and assurances that support payments are made to the farmer rather 
than third party landlords and agents. 
He called for a phasing in of new policies. 
“In the 1970s it took us six years to go from a domestic agricultural policy to CAP, perhaps it need six 
years to go the other way,” he said. 
 
 
ESTADOS UNIDOS 
Reapertura del Mercado china en la agenda de la reunión de Trump y Xi Jiping 

By Jade Scipioni Published April 06, 2017 As President Trump holds his first high—stakes meeting 
Thursday with Chinese President Xi Jinping, some lawmakers and the U.S. meat industry say beef—
specifically reopening Chinese markets to U.S. beef—should be on the menu of what is to be discussed. 
A group of 39 bipartisan senators urged President Trump in an open letter Wednesday to address the 
topic, saying that while China lifted its ban on U.S. beef last September (which was set in place in 2003 in 
response to cases of mad cow disease) there have still been many “technical barriers” stopping U.S. beef 
from gaining access to China’s market. “Opening this market to U.S. producers would create substantial 
opportunities for farmers and ranchers across the country, as China has an import market in excess of 
$2.5 billion and is the second largest importer of beef in the world,” the senators wrote Wednesday. “The 
current environment of low commodity prices further emphasizes the significance of trade to U.S. farmers 
and ranchers and the beef industry overall.” Last month, reps from major U.S. meat industry groups 
penned a letter to Trump urging him to press China’s president on moving forward on Beijing’s promise to 
lift the decade-plus ban on some U.S. beef, saying it is locking them out of a billion-dollar market. 
“As you may know, U.S. beef has been denied access to China since 2003. Last fall, China announced 
that it had lifted its ban on imports of U.S. beef but attempts since then to negotiate the technical terms of 
access have not been successful and we still are blocked from selling any U.S. beef to Chinese 
consumers. We need your leadership to resolve this unfair trade practice as soon as possible,” the letter 
said on behalf of the National Cattlemen’s Beef Association, the North American Meat Institute, and the 
U.S. Meat Export Federation. 
Mike Salguero, CEO and founder of meat-delivery service ButcherBOX, tells FOX Business that he 
applauds “the idea” of reopening access to China’s beef consumers, especially because it would give the 
U.S. economy a boost. 
“Given the opportunity to compete, I’m confident the appetite for beef from our country, the largest, single 
producer of the world’s beef, will climb exponentially. That appetite would, of course, help boost the critical 
business of the committed farmers across the U.S,” Salguero says. 
However last June, Beijing outlined a plan to reduce its citizens’ meat consumption by 50%, in a move it 
said would help slow global warming and improve public health. New dietary guidelines from China’s 
health ministry recommend that the nation’s 1.3 billion population should, per person, consume between 
40 to 75 grams of meat each day. 
Paul Shapiro, vice president of policy engagement for The Humane Society of the United States, says that 
is a step in the “right direction.” 
“The Chinese government is right to be encouraging its citizens to eat much less meat, which is essential 
both for public health and for climate purposes. The U.S. government should also be working to help 
Americans enjoy a more plant-based diet rather than trying to promote increased meat production,” 
Shapiro tells FOX Business. 
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USMEF participó de importante feria en Lyon (FRANCIA) 

04 April 2017  - USMEF partnered with a member trading company and a French distributor to promote US 
beef at Sirha Lyon, the leading European show for HRI professionals and host of the prestigious European 
chef competition “Bocuse d’Or.” USMEF’s efforts at the show, held in the French city of Lyon, were funded 
by the USDA Market Access Programme (MAP) and the Beef Checkoff. 
A biennial trade show, Sirha Lyon’s 2017 edition featured 3,000 exhibitors and welcomed more than 
200,000 visitors. 
“It is truly a Europe-wide trade show for HRI professionals and some competitors of US beef and pork – 
mainly those from the EU – had displays showcasing their meat products,” said Yuri Barutkin, who 
represented USMEF at the show. “We made sure US beef was present at the stands of US beef importers 
in Europe, along with HRI distributors and wholesalers.” 
In cooperation with Platte Valley, a beef production and trading company, USMEF arranged for US beef to 
be served to guests at the event’s welcome reception. French distributor Railhe Martin also provided 
support in promoting US beef products. 
USMEF representatives answered questions from European HRI professionals about US beef, highlighting 
its advantages and attributes, and pointing out the high standards of US beef production. 
“Sharing this information about US beef was of particular importance at this time, because many of our EU 
partners are concerned about US beef in Europe in light of discussions between the US government and 
the European Commission,” said Mr Barutkin. “This show has proven to be a very important instrument for 
USMEF in connecting the HRI market in Europe. The companies working in the ‘white tablecloth’ segment 
of the market make 
“This show has proven to be a very important instrument for USMEF in connecting the HRI market in 
Europe. The companies working in the ‘white tablecloth’ segment of the market make Sirha a very 
important part of their marketing strategy. I think the positive experience at the show should help us to 
continue to work toward getting that segment more familiar with US beef.” 
TheCattleSite News Desk 
 
Exportaciones de carnes bovinas aumentaron en febrero 

Total exports of fresh, frozen and cooked beef in February were 68,058 MT, 18.3 per cent higher than a 
year ago. As the chart illustrates, exports to most major markets registered an increase from a year ago, 
with exports to Japan accounting for almost 40 per cent of the growth. 
Exports of fresh/frozen beef to Japan in February were 19,846 MT, 49 per cent higher than a year ago. 
Lower prices for US beef have spurred interest among Japanese buyers. In recent years some Japanese 
foodservice operators have had to scale back some of their beef offerings due to the lack of supplies from 
the US and the high cost. 
Our friends at the US Meat Export Federation likely have more information in this regard as they are 
closely engaged with end users in these markets. Also supportive for US beef exports into Asia is the 
reduction in availability of Australian and New Zealand beef. 
Brazil and Uruguay have been making a strong push in the last couple of years to gain access to the 
Japanese and Korean market but after the recent scandal in Brazil it is likely that those efforts will be 
impacted negatively in the short term. 
The value of US beef exports also was higher, both in total dollar terms and in dollars per metric ton. The 
value of beef exports in February (fresh/frozen/cooked) was $446.2 million, 19.5 per cent higher than a 
year ago. The average value per unit was $6,555/MT, about 1 per cent higher than last year. 
 
Estiman que se desacelerará el proceso de expansión de la producción vacuna 

By Debra Levey Larson, University of Illinois Extension April 07, 2017 The latest USDA cattle report shows 
a rapid expansion is underway with cattle and calf numbers up 3 percent and beef cow numbers up 4 
percent in the past year. According to Purdue University Extension economist Chris Hurt, record-high cattle 
prices in the last half of 2014 and first half of 2015 raised excitement among beef cow producers. 
“They heard the market’s expansion call,” Hurt said. “During that 12-month period, Nebraska finished steer 
prices averaged $162 per hundredweight. Since May 2015, cattle prices have fallen sharply and averaged 
just $126 in the final quarter of 2015. 
“Further evidence of the rapid expansion is shown in the 3 percent increase in the number of beef heifers 
being retained to be added to the cow herd. In addition, the number that is expected to calve in 2016 is up 
6 percent,” he said. 
Hurt said the beef expansion is widespread across the country as all regions increased their beef cow 
numbers. However, leading the expansion have been the Central and Southern Plains states with 60 
percent of the nation’s total expansion over the past two years. Drought in those regions through 2013 had 
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been an additional reason for massive reductions of beef cow numbers. “Some of the current expansion in 
those regions represents restocking as the grass returned.” 
The Southern Plains is the nation’s largest beef cow region, expanding by 9 percent over the past two 
years. Other important beef cow regions and their magnitude of beef cow expansion over the past two 
years are: the Central Plains up 5 percent; the Western Corn Belt up 5 percent; the Eastern Corn Belt up 5 
percent; the Southeast up 1 percent; and the Northern Plains up 1 percent. 
According to Hurt, feeder cattle supplies will be rising as well. The number of steers and heifers weighing 
over 500 pounds that are not being retained for breeding purposes is up 4 percent. This is a sizable 
increase in the feeder cattle supply that can go into feedlots and therefore add to slaughter supplies in the 
last half of 2016 and 2017. 
With the industry two years into beef cow expansion, the question is, how long will this expansion phase 
last?” 
“Historically, beef cattle expansions lasted five to six years,” Hurt said. “However, history is not likely to be 
a very good guide on this cycle. The reasons are that the current expansion has already been quick and of 
large magnitude. The profit outlook for brood cow operations is already providing much less incentive than 
a year ago. And, with beef production in the rest of the world also expanding, other countries are able to 
ship increasing supplies of beef to the U.S. and to our foreign buyers.  Finally, U.S. pork and poultry 
supplies are also expanding rapidly providing heightened competition. My best guess is that U.S. cow 
numbers will continue to rise for only one or two more years, making this a relatively short expansion 
phase of three or four years,” Hurt said. 
Available beef supplies in 2015 were higher than had been anticipated at the start of the year. USDA 
inventory data one year ago indicated that the number of cattle available for slaughter would be down 
about 5 percent. 
“In reality, the amount of beef available in the U.S. in 2015 was actually up 1 percent,” Hurt said. “How did 
we go from 5 percent lower slaughter numbers to 1 percent more beef? The answer is in higher weights 
and in higher beef imports. Each added about 3 percentage points and thus the amount of beef available 
was up 1 percent.  
“For 2016, beef production is expected to rise by 4 percent,” Hurt continued. “However, USDA analysts 
believe that trade, particularly beef imports, will be down this year. That is possible because beef prices will 
be lower and will provide less incentive for large imports. A counter argument is that the exchange rate of 
the U.S. dollar is currently stronger than for most of 2015. The dollar is particularly strong versus Brazil 
who is the second largest world beef exporter. These relationships at least suggest some uncertainty for 
U.S. beef trade in 2016.” 
Hurt said the live cattle futures market is not optimistic for finished cattle prices. An estimate of 2016 
finished cattle prices derived from current futures suggest yearly averages of around $125. This compares 
with actual prices of $126 for calendar 2013, $155 in 2014, and $148 in 2015. 
The annual 2016 pattern of prices from these estimates for the four quarters of 2016 are $132, $128, $117, 
and $120 in the final quarter. 
“Live cattle futures have had extreme volatility in the past two years, so their accuracy at predicting forward 
prices should be suspect,” Hurt said. “However, live cattle futures are the hedging mechanism for cattle 
feeders and must therefore be taken as the current opportunity to forward contract finished cattle prices.” 
Steer calves weighing 500 to 550 pounds at Oklahoma City reached record-high prices in May 2015 at 
$290 per hundredweight. By December, those prices had fallen to $194, a level that provides only modest 
profits above total costs of production, and therefore small incentives for continued brood cow expansion. 
“The current futures market estimate of 2016 finished cattle prices might provide prices for those 
Oklahoma City calves of $185 to $205,” Hurt said. “This would probably signal small potential profits above 
all costs. Under this price situation the industry would continue further beef cow expansion plans this year, 
with the expansion phase more likely to begin leveling off in 2017.” 
 
Mercado de carnes bovinas crecimiento podría basarse en diferenciación por calidad 

07 April 2017 S - The growing beef supply won’t automatically find more room in the meat case, but it can 
earn its way with differentiated quality. 
“We can’t be as efficient in production as pork and poultry so therefore we’re not going to be as cheap,” 
said Sam Hands, managing partner of Triangle H, Garden City, Kansas. “We know that.” 
Addressing producers at Cattlemen’s College last February in Nashville, Tennessee, he said, “If we were 
gearing up for a party and wanted fish, we’d be thinking about lobster tail, because that’s the ultimate goal. 
At the meat counter, we are the lobster tail, so we have to make sure we’re the best.” 
That’s within reach for beef, thanks to genetics that lifted cattle above load-lot anonymity, back when “there 
was no discrimination, no difference between good and bad.” 
According to Certified Angus Beef (CAB Partners), grid marketing created incentives so that now 75 per 
cent of cattle grade Choice or better, ratcheting the entry level for premiums to even higher levels. 
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“Pounds pay the bills, but what sets your cattle apart?” Mr Hands asked. “Quality makes the difference in 
most grid scenarios.” 
He knows from experience with the integrated Triangle H farm, feedyard and commercial Angus herd. 
“Genetically, the cattle can do it,” he said. “We see it in our own feedlot and with our customers’ cattle. At 
harvest, we want to be sure to realize all the potential market that is there.” 
At the same time, Mr Hands encourages steady progress in every herd supplying calves for feeding, so 
that they are worth a premium at every step. 
“We want our customers to continue to make genetic improvements,” he said. “We know the tools are 
there to help them get there.” 
Tools such as genomic testing and predictive databases have advanced to support those choices. That’s 
good for everyone involved – even those scanning the meat counter. 
“These cattle have to work on the ranch back home,” Mr Hands said. “But we have to make sure that our 
consumer, when they sit down at home, go out to a restaurant or relax with a picnic, that they have the 
best eating experience they can imagine.” 
LeAnne Saunders, president of Where Food Comes From Inc., a leader in certification and verification 
services, also on that “value-added” panel, noted 84 per cent of consumers say they will pay 5 per cent 
more for brands. 
Hitting the mark for any brand that pays cattle producers must start long before harvest. 
“In a segmented supply chain, we have to know what they [consumers] want in order to deliver,” she said, 
because “they can buy something else.” 
What they want goes well beyond price, packaging and color of product, Ms Saunders said, all the way to 
“credence attributes” as they read those labels. 
“It’s something that can’t necessarily be determined with the naked eye,” she said. “It’s how the animal was 
treated, its environmental impact, how their food was grown and how it got here.” 
For those who would differentiate their cattle, Ms Saunders suggested anticipating and getting ahead of 
the next trend’s curve. 
“The opportunity is greater than the expense going in,” she said of programmes such as non-hormone 
treated cattle (NHTC) and age-and-source-verification, which her company offers. 
“Through years of collecting the premium data on feeder cattle, we know there are opportunities in these 
markets and consumers are paying for these specific attributes,” Ms Saunders said. Producer participation 
starts with keeping records and choosing a programme. 
“Not all programmes fit everybody,” she said. “The great opportunity we have in the beef industry today is 
that the consumer wants choices. They want transparency and they want information. There isn’t one size 
fits all.” 
Mr Hands and Ms Saunders agreed that starting with high-quality beef provides the most opportunity. 
TheCattleSite News Desk 
 
AUSTRALIA 
Rabobank: AUSTRALIA debe diversificarse para no perder mercados asiáticos ante el avance de 
BRASIL 

05/04/17 - por Equipe BeefPoint O economista sênior do Rabobank, Adolfo Fontes, disse que a indústria 
de carne australiana deve continuar focando em diferenciar seus produtos à medida que o Brasil expande 
seus mercados na Ásia. 
O Brasil ultrapassou a Austrália como o maior exportador de carne bovina para a China em 2016, 
oferecendo uma proteína mais barata e tem forte interesse na Coréia do Sul e na reabertura do comércio 
com o Japão. O Japão suspendeu as importações de carne bovina brasileira em 2012. A Indonésia 
também vem expressando interesse há alguns anos na abertura de um comércio de gado vivo com o 
Brasil, com protocolos de biossegurança atualmente sendo discutidos. 
Fontes disse aos produtores na conferência da Associação dos Pecuaristas do Território do Norte, na 
Austrália, que o Brasil está com a intenção de aumentar sua presença no mercado internacional, com 
confiança renovada dado que agora tinha acesso aos Estados Unidos. Ele disse que atualmente não há 
grande concorrência com a Austrália, mas isso pode mudar nos próximos anos. 
“Mesmo na China, o Brasil está apenas enviando carne bovina congelada que vai para as companhias de 
processamento. A Austrália está mais focada na carne refrigerada, indo para o foodservice com um 
produto premium. Podemos ver que o Brasil já está fazendo algumas melhorias em termos de genética, 
usando mais confinamentos, tentando aumentar a produtividade. Talvez no futuro, nos próximos 10 anos, 
o Brasil possa exportar carne premium em um bom volume e provavelmente será capaz de competir com 
a Austrália.” 
Fontes disse que a demanda por carne bovina no mercado internacional aumentaria cerca de 10 milhões 
de toneladas em 10 anos, com espaço para diferenciação de produtos. 
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“No futuro, considerando tudo o que está acontecendo no Brasil, provavelmente seremos capazes de ser 
um concorrente maior nos próximos 10 anos. Assim, os australianos devem pensar como se diferenciar 
no futuro para poder competir em um mundo diferente.”  
Em março, foi revelado que alguns países suspenderam as importações de carne bovina do Brasil, após 
as alegações de que o país estava processando carne podre. Fontes disse que o país tem 
aproximadamente 4.800 frigoríficos, dos quais apenas 21 estavam sob a investigação. “O Brasil foi capaz 
de fornecer todas as informações, todos os detalhes sobre essas investigações, e depois de uma semana 
todos esses países reabriram seus mercados para o país. Claro que há um impacto no curto prazo, à 
medida que provavelmente em março o Brasil verá um declínio nas exportações de carne bovina. No 
futuro, acredito que as coisas voltarão ao normal, como sempre.” 
 
NUEVA ZELANDIA: menores exportaciones de canes bovinas en 2017 

05 April 2017 - A jump in the value of dairy exports is enough to restore growth to New Zealand's 2017 
primary sector exports for the June 2017 year, according to the March edition of the Situation and Outlook 
for Primary Industries. 
Dairy exports are forecast to rise 8.7 per cent to $14.5 billion in the 12 months ending 30 June, the Ministry 
for Primary Industries latest SOPI says. That's an improvement from the projection in December when 
growth of 3 per cent was forecast, reflecting rising prices but declining production. The improvement 
means total primary sector exports are now expected to rise 1.4 per cent to $37.5 billion in the year, 
compared with December's prediction for a 0.8 per cent decline. 
A pickup in the value of dairy, forestry and horticulture more than offsets a slightly weaker projection for 
meat and wool in the ministry's latest forecasts. 
"We expect dairy prices to continue to remain relatively stable (at higher levels than in the previous year) 
over the remainder of the season, buoyed by lower production coming out of the Southern Hemisphere," 
the ministry says. "In addition, record forestry harvest volumes are expected to drive an increase in log 
exports, particularly for use in the Chinese housing market." 
The ministry echoed concerns cited this year by the Reserve Bank about the rise of trade protectionism as 
a threat to the New Zealand economy. "Protectionist sentiment is on the rise in Europe and the US, which 
will have direct effects on New Zealand as these are major trading partners," it said. "There also could be 
indirect effects through the impact these policies can have on China and the rest of Asia." 
Meat and wool exports are forecast to fall 11.2 per cent to $8.2 billion in the year ending 30 June, reflecting 
lower production volumes, especially for beef, the ministry says. With record harvest levels, forestry 
exports are seen rising 5.8 per cent to $5.4 billion, driven by strong demand from China for logs and lower 
shipping costs. 
Seafood exports are forecast to rise 0.8 per cent to $1.78 billion as strong global demand combines with 
declining stocks of major wild fish species to drive up prices. Volume growth would be driven by 
aquaculture, mainly mussels and salmon, it said. Exports of arable products are forecast to drop 12 per 
cent to $180 million, reflecting low demand for herbage seed and the impact of a strong New Zealand 
dollar, it said. 
For 2018, total primary sector exports are forecast to rise 9.7 per cent to about $41.1 billion, just below the 
projection in December of $41.2 billion, with the forecast for dairy revised down to $16.8 billion from $17 
billion while forestry exports are revised up to $5.9 billion from $5.6 billion. 
TheCattleSite News Desk 
 
EMPRESARIAS 
Alibaba, PwC y Fonterra se reúnen para desarrollar un sistema de trazabilidad de alimentos 

04 April 2017 CHINA, AUSTRALIA & NEW ZEALAND - Chinese e-commerce giant Alibaba, consultancy 
PwC and New Zealand Dairy giant Fonterra have teamed up to develop a system that will track the global 
supply chain of food products, said PwC China. 
According to a memorandum of understanding signed earlier, the companies will work together to develop 
a blockchain solution that will track the supply chain from paddock to plate. 
Blockchain, a distributed database that maintains a continuously growing list of ordered records, which 
cannot be altered retroactively once recorded, is well-suited to reassure customers of the quality of food 
products, and will create a more transparent environment for the movement of shipments. 
Alibaba said the aim of the partnership would be to establish a system to lead food quality and safety 
standards and improve practice and integrity across the food sector. 
For the pilot period, the system will be used to track Chinese imports from Australia and New Zealand, with 
the aim of rolling it out across all of Alibaba Group's online marketplaces. 
Australia Post, Australian health company Blackmores and New Zealand Post are also parties to the 
memorandum. 
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China-Australia and China-New Zealand free trade agreements have helped bring food products from 
Australia and New Zealand, such as lobster, wines, cherries and dairy products, to Chinese dining tables. 
"Chinese consumers are increasingly demanding safe, high quality products," said Christina Zhu, Fonterra 
president for Greater China. "With China's more and more open trade policies, businesses are offered 
better opportunities to grow and expand into China." 
TheCattleSite News Desk 
 
Frialto redujo un 30 por ciento la faena por elevados stocks 

Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 06/04/17 - por Equipe BeefPoint 
O Frialto, frigorífico mato-grossense de médio porte que fatura cerca de R$ 1 bilhão por ano, diminuiu os 
abates em mais de 30%. 
“Ficamos com muito estoque”, disse o diretor da empresa, Paulo Bellincanta. Segundo ele, a queda das 
vendas nos mercados externo e interno obrigou a companhia a pisar no freio. “O melhor era dar um tempo 
na oferta de carne para as coisas assentarem e o consumo voltar ao normal”, argumentou o empresário, 
que é um dos sócios do frigorífico. 
Atualmente, o Frialto abate bovinos em duas unidades. Em Matupá, na porção norte de Mato Grosso, os 
abates foram reduzidos de 800 bovinos por dia para 500 cabeças devido à Operação Carne Fraca, 
redução superior a 35%. 
O Frialto também deu férias coletivas aos funcionários da área de desossa da unidade de Matupá. 
Conforme Bellincanta, as férias coletivas durarão 20 dias. Em torno de 250 funcionários dessa planta 
entraram em férias coletivas. 
Na unidade de Nova Canaã do Norte, também em Mato Grosso, os abates foram reduzidos em 30%, para 
350 bovinos por dia, segundo Bellincanta. Na unidade que tem em Sinop, o Frialto faz apenas a dessosa, 
mas essa atividade também foi afetada. Diante do menor número de bovinos abatidos, naturalmente há 
menos a desossa. 
Para o diretor do Frialto, a retomada dos níveis de produção de carne bovina deve ocorrer gradualmente. 
No momento, ressaltou, os importadores estão barganhando. “Temos alguns mercados querendo 
comprar, mas exigindo preços menores. Então, é preferível reter o abate para não admitir uma queda do 
preço em dólar”, acrescentou Bellincanta. 
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